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SURABAYA, BN - Ditengarai sarat kepentingan,
penyelenggaraan anggaran belanja hibah pada Satuan
Kerja Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar)
Provinsi Jawa Timur (Jatim) Tahun Anggaran 2022,
patut diusut.

Informasi yang diterima wartawan menyebutkan
bahwa pembahasan rencana kerja anggaran dalam
rapat dengar pendapat bersama DPRD Provinsi Jawa

Besarnya anggaran be-
lanja pengadaan barang
dan jasa itu termuat dalam
DPA-SKPD Satuan Kerja
RSUD Dr. Soetomo Pro-
vinsi Jawa Timur Tahun
Anggaran 2024.

Hasil penelusuran war-
tawan melalui SiRUP LKPP
pada Satuan Kerja RSUD

Dr. Soetomo, belanja pe-
ngadaan barang dan jasa
tahun anggaran 2024 di te-
tapkan sebesar Rp 1,143
triliun. Anggaran  itu digu-
nakan membiayai 2495 pa-
ket (penyedia) dengan nilai
pagu Rp 619 miliar, dan 156
paket (Swakelola) Rp 613

SURABAYA, BN – Realisasi anggaran Belanja Hibah pada Satuan Kerja Dinas
Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan Cipta Karya (DPRKPCT) Provinsi
Jawa Timur Tahun 2023, dipertanyakan. Pasalnya, Organisasi Perangkat Daerah
dibawah kepemimpinan I Nyoman Gunadi, dinilai tidak transparan.

“Kami menilai perencanaan pengadaan
Belanja Hibah pada Satuan Kerja Dinas
Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman

EDAN, BELANJA BARANG JASA RSUD Dr SOETOMO RP 1,143 TRILIUN

LOWONGAN WARTAWAN
Koran BIDIK NASIONAL Membutuhkan Wartawan yang akan ditempatkan di seluruh
Indonesia. Peminat bisa kirim lamaran ke Jl. Tunjungan 86-88 Lt. 1/28 Surabaya atau

Hubungi Bos EDY, (HP/WA: 08123209649) email : bidiknasional@yahoo.com

Fakta Persidangan, Oknum Kasie Intel Disebut
Minta Rp 300 Juta Dari Insentif BPPD Sidoarjo

JOMBANG, BN – Pengadaan barang dan jasa melalui
platform e- katalog diduga masih menjadi ladang subur
praktik korupsi. Seperti yang diduga terjadi di Sekretariat
DPRD Kabupaten Jombang pada pengadaan kalender
tahun 2024 yang dianggarkan tahun 2023. Diduga penga-
daan ini sudah dikondisikan dengan penunjukan salah
satu rekanan sebelum melalui sistem E- Katalog.

Wartawan BidikNasional.com (BN.com) menemui
Kepala Bagian Umum Ny. Dian di Kantor SKPD tersebut
yang mengaku sebagai PPK/PPTK mengatakan, “Saya
tidak tahu itu siapa yang mengerjakan dan ditunjuk
karena pengadaan ini melalui e- katalog dan sudah sesuai
dengan SIPD (Sistem Informasi Pemerintahan Daerah),
jadi saya tidak tahu itu kalau pengadaan tersebut dilaku-
kan oleh siapa,” ujar Dian kepada BN.com (19/7/2024).

Menurut sumber BN.com, aneh jika pejabat PPK/PPTK tersebut tidak mengetahui yang mengerjakan
nya pada pengadaan kalender tersebut CV apa, dan lagi ketika ditanyakan soal RAB tersebut juga tidak di
tunjukkan.

Padahal lanjut sumber, tugas fungsi dari PPK adalah bertanggung jawab atas segala tindakan yang
mengeluarkan anggaran belanja. Antara lain meliputi penyusunan rencana pelaksanaan kegiatan dan
rencana penarikan dana dan proses pengadaan barang/jasa melalui penyedia barang dan jasa.

Jadi aneh kalau PPK tidak tahu menahu soal siapa yang mengerjakan nya atau nama CV apa yang
mengerjakannya itu, maupun harga umum di pasaran untuk cetak kalender, apalagi RAB nya juga tidak

Pengadaan Kalender 2024 DPRD
Jombang Diduga Slintutan 

GROBOKAN, BN - Petugas Toilet SPBU 44 518
12 Jl Raya Blora – Purwodadi mengharuskan
Pengguna Tolite Bayar Uang Kebersihan. Padahal
setelah beritanya viral, pada bulan November 2021
silam, Erick Thohir akhirnya resmi menerapkan
kebijakan bahwa toilet di SPBU wajib gratis.
Pengelola SPBU dilarang menarik biaya kebersi-
han toilet pada pengguna SPBU.

Namun hal ini tidak diindahkan oleh owner
SPBU 44 518 12 yang malah dengan sengaja me-
nyewakan kepada pihak ke 3. Hal ini terungkap
saat salah satu media yang tengah buang air kecil
di SPBU tersebut lalu setelah keluar dari tolite ada
seseorang yang duduk didekat toilet dengan kotak
uang didepannya memanggil awak media terse-
but, “Buk, bayar Rp 2.000,- ,” ucapnya.

“Apakah harus bayar mas,” tanya wartawan.
“Ya harus buk, kan airnya juga bayar,” jawab

Komersilkan Toilet, SPBU 44. 518. 12
Grobokan Dikeluhkan Masyarakat

SPBU 44. 518. 12 Jl. Raya Blora – Purwodadi ini yang
dikeluhkan pelanggan karena diduga komersilkan Toilet

 Bersambung ke hal.11 kol.1

SIDOARJO, BN – Aparat Penegak Hukum (APH) di Sidoarjo Andrie Dwi Subianto,
diduga turut meminta dana sebesar Rp 300 Juta, dari pemotongan insentif Aparatur
Sipil Negara (ASN) di Badan Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Sidoarjo. Dugaan itu
mencuat dalam fakta persidangan terdakwa Siskawati (Kasubag Umum BPPD), dalam
perkara dugaan pemotongan insentif ASN di BPPD Sidoarjo, Senin, (8/7/2024) lalu di
PN Tipikor Surabaya.

Prof Dr Cita Rosita Sigit Prakoeswa (Kiri) resmi dilantik Gubernur
Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa sebagai Direktur Utama

RSUD Dr Soetomo di Gedung Negara Grahadi, Rabu (22/11/2023).
(Budi Santoso)

SURABAYA, BN –
RSUD Dr. Soetomo Pro-
vinsi Jawa Timur tahun

ini kembali menggelontorkan anggaran belanja
pengadaan barang dan jasa senilai Rp 1,143 triliun.
Lebih besar dibanding tahun anggaran 2023 sebesar
Rp 901 miliar atau naik fantastis Rp 241 miliar.

 Naik FNaik FNaik FNaik FNaik Fantastis 241 Miliar Dibanding antastis 241 Miliar Dibanding antastis 241 Miliar Dibanding antastis 241 Miliar Dibanding antastis 241 Miliar Dibanding TTTTTahun 2023ahun 2023ahun 2023ahun 2023ahun 2023

Ilustrasi
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petugas kamar mandi yang memakai kaos putih
dan celana hijau seragam pertamina.

Suasana persidangan mengadili terdakwa Siskawati dan Ari Suyono di Pengadilan
Negeri Tipikor Surabaya. Dalam sidang itu para terdakwa menyebut nama Kasi Intel

Andrie Dwi Subianto, ikut meminta dana Rp 300 Juta.
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SUBANG, BN – Program (REDIS) atau Redistribusi
tanah merupakan suatu program pemerintah dalam upaya
pemerataan dan pengurangan kelemahan pemilikan dan
penguasaan tanah. Dengan adanya program redistribusi
tanah tersebut diharapkan produksi di bidang pertanian
dapat meningkat secara bertahap dan berkesinambungan.

Untuk merealisasikan tujuan landreform, pemerintah
mengeluarkan Peraturan Pemerintah Nomor 224 Tahun
1961 tentang Pelaksanaan Pembagian Tanah dan Pemberian
Ganti Rugi. Dan Peraturan Pemerintah Nomor 41 Tahun
1964 tentang Perubahan dan Penambahan Peraturan
Pemerintah Nomor 224 Tahun 1961, maka dilaksanakan
redistribusi tanah kepada para petani yang tidak mem-
punyai tanah.

Seperti ketentuan Pasal 1 Peraturan Pemerintah Nomor
224 tahun 1961, tanah objek landreform yang kemudian
diredistribusi adalah tanah-tanah yang terkena
ketentuan landreform, yaitu tanah kelebihan maksimum,

tanah absensi, tanah swapraja dan bekas swapraja, serta tanah-tanah negara lainnya.
Dana Desa (DD) merupakan salah satu pendapatan desa terbesar yang bersumber dari APBN dan

disalurkan ke rekening kas desa melalui rekening kas daerah dan digunakan untuk membiayai
penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan, pembinaan kemasyarakatan, dan
pemberdayaan masyarakat.

Undang-Undang (UU) Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 60
Tahun 2014 tentang Dana Desa yang Bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara, serta
Peraturan Menteri Desa dan Peraturan Menteri Keuangan mengatur lebih lanjut mengenai

Ketua DPC LPKSM Kab.Subang, Tri Tunggal.
H.TB dan penasehat hukumnya Rik-Rik, SH.

(M.Tohir/Tim)

 Bersambung ke hal.11 kol.1

WARGA DESA COMPRENG PERTANYAKAN PROGRAM SERTIFIKAT
MASSAL DAN PENGGUNAAN ANGGARAN DANA DESA

SUBANG, BN – Fedrian Susanto,
SH.MH. selaku Kepala Desa (Kades)
Compreng, Kec. Compreng, Kab. Subang,
Jawa Barat memberikan klarifikasi terkait
gagalnya audensi warga desa compreng.
“Surat audensi tersebut ditujukan kepada
BPD Desa Compreng, bukan kepada
Kepala Desa,” ucap Kades.

Fedrian mengatakan, terkait program
REDIS tahun 2023, dirinya hanya
melanjutkan program dari pemerintah
desa sebelumnya. “Saat menjabat, saya
hanya menyerahkan simulasi sertifikat

REDIS yang sudah jadi sebagai bentuk simbolis atas terlaksananya program REDIS tahun 2022-2023.
dan untuk sertifikat massal tahun 2024 dirinya belum mengajukan,” ucapnya.

Lebih lanjut Fedrian menyampaikan, Dana Desa dialokasikan untuk pembangunan posyandu
sebesar Rp.50 juta di tahun 2024. Pembangunan GOR Rp200 juta tahun 2024 dan pengurukan lapangan
bola tahun 2024. “Hari Senen besok akan ada pemeriksaan IRDA Kab. Subang. Saya meminta kepada
warga Desa Compreng turut menghadiri acara pemeriksaan tersebut. Saya akan membuka pintu
selebar-lebarnya bagi siapa saja yang ingin bersilaturahmi ke pemerintahan desa kami,” harapnya.

(M.Tohir/tim)

Klarifikasi Kepala Desa Compreng Terkait
Sertifikat Massal dan Penggunaan Dana Desa

Fedrian Susanto, SH.MH (kaos hitam) selaku Kepala Desa (Kades)
Compreng, Kec. Compreng, Kab. Subang, Jawa Barat, saat

memberikan klarifikasi ke BN.

Kepala Dinas Kebudayaan dan
Pariwisata Provinsi Jawa Timur,

Evy Afianasari, S.T., M.M.A

Dana Hibah Disbudpar Jatim
Rp 11,9 M Patut Diusut

Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan
Permukiman dan Cipta Karya Jatim,

I Nyoman Gunadi, S.T, M.T

Hibah Rp 645 M DPRKPCT
Jatim 2023 Dipertanyakan



murah karena tidak memba-
yar pajak, tetapi pajak sangat
penting untuk pembangu-
nan negara, bantuan sosial
dan kebutuhan lainnya,”
terangnya.

“Untuk mendukung
UMKM, pemerintah akan
berkoordinasi dengan Ke-
menterian Koperasi agar
produk ilegal tidak mengu-
asai pasar UMKM, berda-
sarkan laporan terakhir dari
Menteri Koperasi, barang-
barang ilegal telah mengua-
sai hampir 30 persen pasar
UMKM,” tambahnya.

Dengan pengawasan
yang ketat itu, diharapkan
idustri lokal dan UMKM da-
pat berkembang lebih baik.
Tanpa terganggu oleh pro-
duk ilegal yang merugikan.

“Mari kita jaga, karena
ini saja potensi kerugian ne-
gara Rp 5 milliar, mari ber-
sama-sama kita cegah pro-
duk ilegal,” pungkasnya.

(Ted)
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SIDOARJO, BN – Rugi-
kan Negara hinggal 5 Mil-
liar, Menteri Perdagangan
(Mendag), Zulkifli Hasan
musnahkan produk-produk
ilegal itu. Baginya produk
ilegal merugikan pendapa-
tan negara dari sisi industri.

Menurut Zulhas sapaan
akrabnya, Badan Pengawa-
san Tertib Niaga (BPTN) se-
lama 6 bulan telah menga-
wasi 18 perusahaan dengan
363 dokumen pemberita-
huan impor barang. Serta
menemukan 32 pelangga-
ran. “Dari Januari hingga

Juni tahun ini, telah ditemu-
kan delapan jenis produk
ilegal dengan nilai total
mencapai ratusan juta ru-
piah,” jelasnya, Pada, Kamis
(25/7/2024).

Produk-produk ilegal
tersebut, meliputi hasil
perikanan yang bernilai Rp
755 juta, keramik Rp 181 juta,
produk plastik hampir Rp 3
milliar, produk hewan ola-
han Rp 300 juta, kehutanan
Rp 651 juta, elektronik Rp
145 juta, kosmetik kesehatan
rumah tangga Rp 280 juta
dan produk makanan serta

Rugikan Negara Hingga 5 Miliar, Mendag
Zulkifli Hasan Musnahkan Produk Ilegal

Mendag, Zulkifli Hasan saat musnahkan produk Illegal. (Teddy Syah Roni)

SIDOARJO, BN – Pengadilan Negeri (PN) Tipikor
Surabaya, kembali gelar persidangan dengan menga-
dili terdakwa Siskawati (Kasubag Umum BPPD) dan
Ari Suyono (Kadin BPPD) Sidoarjo, dalam perkara
pemotongan insentif ASN di Badan Pelayanan Pajak
Daerah, Pada Senin, (22/7/2024).

Pada persidangan itu, memeriksa para saksi-saksi
pegawai di BPPD Sidoarjo, meliputi saksi Ninik, Susi,
Setya Handaka dan Heru. Persidangan itu berlangsung
cukup lama, kurang lebih 6 jam dalam memeriksa para
saksi-saksi.

Saat setelahnya, Jaksa Penuntut Umum (JPU) KPK,
Zainal Abidin menjelaskan terhadap Bn.com, terkait
siapa saksi-saksi yang akan dihadirkan dalam
persidangan, Senin 29 Juli 2024, pekan depan.

Menurutnya, persidangan pekan depan tetap akan menghadirkan saksi-saksi dari
pegawai BPPD Sidoarjo. Ada banyak pegawai yang belum dilakukan pemeriksaan di
PN Tipikor Surabaya. “Untuk dia (Gus Muhdlor) masih belom dihadirkan untuk
menjadi saksi dalam persidangan Ari Suyono dan Siskawati. Pekan depan, masih
memeriksa saksi-saksi dari pegawai BPPD Sidoarjo,” tandas Zainal. (Ted)

Bupati Non-aktif Sidoarjo,
Ahmad Muhdlor (Gus Muhdlor).

(Teddy Syah Roni)

SIDOARJO, BN – Pa-
brik penggilingan plastik
diduga cemari lingkungan
di Desa Kedung Solo, Si-
doarjo. Sebelumnya, warga
di Desa Kedung Solo, Ke-
camatan Porong ini menge-
luhkan, adanya bau tak se-
dap dan pencemaran terha-
dap lingkungan yang di-

timbulkan akibat proses penggilingan plastik.
Gudang produksi yang berdekatan dengan permukiman warga tersebut dinilai

sangat mengganggu kenyamanan warga. Salah satu warga setempat, Agung Wahono
mengungkapkan beberapa tahun belakangan ini, proses penggilingan plastik yang
berdekatan dengan rumah warga dinilai sangat mengganggu ketentraman dan
kenyamanan warga.

Selain menimbulkan bau tak sedap, limbah yang dibuang di sungai Balong tersebut
mencemari lingkungan. “Warga sudah tak nyaman dengan keberadaan (lokasi) usaha
penggilingan itu. Baunya tidak enak, sumur-sumur warga juga menjadi bau akibat
limbah yang dibuang sembarangan,” jelas Agung Wahono, Senin, (22/7/2024).

Diketahui, pemilik usaha penggilingan plastik tersebut merupakan milik warga Desa
Kebon Agung, Kecamatan Porong, dulunya juga merupakan warga asli di desa tersebut.
Usaha penggilingan tersebut sudah cukup lama berdiri di tengah-tengah perumahan
warga. “Dulu tidak seperti ini, karena yang diolah plastik bersih. Nah, sejak plastiknya
itu (ngambil) dari Tempat pembuangan akhir (TPA) Jabon, plastik-plastik tersebut
menimbulkan bau. Ini sangat mengganggu warga,” terangnya.

Selama ini, warga sudah mengingatkan kepada pemilik usaha tersebut agar usaha
yang digelutinya tidak menganggu kenyamana warga, namun hal itu tak diindahkan.
Bahkan, warga yang sempat mengeluhkan kondisi ke RT setempat juga tak menemukan
solusi. “Kami bingung harus mengadu ke siapa. Bahkan kami juga melaporkan kondisi
disini ke kepala desa juga tidak ada solusi alias dibiarkan begitu saja,” katanya.

Pihaknya bersama kuasa Hukumnya sudah melayangkan aduan tersebut ke pihak
desa, kecamatan, Satpol PP hingga Kepolisian. Namun sampai saat ini belum ada tindak

lanjut terkait keberadaan usa-
ha yang dinilai mengganggu
ketentraman masyarakat. “Kami
berharap ada jalan keluar dari
pemerintah. Kami tidak mela-
rang siapapun memiliki usaha
atau bisnis. Tapi jangan sam-
pai bisnis tersebut dapat me-
rugikan orang lain/warga,”
tegasnya.

Sementara, Ketua RT II,
Suroso saat dimintai ketera-
ngan mengungkapkan bahwa
dirinya tidak bisa berbuat ba-
nyak untuk menangani perso-
alan warga tersebut. Meski
berkali-kali dilakukan teguran,
namun tidak membuahkan
hasil. “Banyak warga yang me-
ngeluh ke kami soal bau tak se-
dap, sumur-sumur yang sudah
berubah warna dan bau. Kami
sudah mengingatkan berkali-
kali kepada pemilik agar tidak
sampai mengganggu kenya-
mana warga. Namun tidak di-
gubris,” jelasnya.

(Ted)

BANYUWANGI, BN –
Kepala (KSOP) Kantor Ke-
syahbandaran dan Otoritas
Pelabuhan Kelas III Tanjung-
wangi Syamsurizal, S.Kom,
M.Sc menghimbau bagi nah-
koda kapal dan ABK tetap
waspada cuaca ekstrim.

“Utamakan jalin siner-
gitas dengan BMKG terkait
informasi cuaca terkini, dan
rutin kegiatan patroli diper-
airan Pelabuhan Tanjung-
wangi, pelabuhan ASDP
Ketapang, kegiatan KSOP
melakukan patroli laut guna
cek diarea kabel laut, cek di-
area Pelabuhan ASDP Keta-
pang, cek diarea Pertamina,
dan tempat-tempat vital
lainnya,” ujarnya kepada

bidiknasional.com, Rabu
(24/7/2024), pagi.

Selain itu kata Syamsu-
rizal, petugas KSOP mem-
berikan ilmu pengetahuan
tentang pelayaran dan ke-
selamatan berlayar untuk

anak-anak Sekolah Pelaya-
ran yang magang di kantor
KSOP kelas III Tanjung-
wangi, dan petugas KSOP
siap melayani kenyamanan,
keselamatan bagi penum-
pang, serta memberikan

himbauan penumpang ka-
pal guna ikut menjaga ke-
tertiban, kenyamanan, ke-
selamatan diri dan kesela-
matan orang lain di terminal
Pelabuhan Tanjungwangi.

“KSOP kelas III Tan-
jungwangi selalu menjalin
sinergitas, komunikasi, ko-
ordinasi dengan Satpolairud
Polresta Banyuwangi, Pol-
sek KP. Tanjungwangi, TNI
AL Lanal Banyuwangi,
Pelindo III Tanjungwangi,
ASDP Indonesia Ferry
Ketapang, BMKG, BPTD,
BPBD, BASARNAS dan Ins-
tansi terkait dalam hal ke-
amanan, kenyamanan dan
keselamatan berlayar di
laut,” jelasnya. (Dj)

Kepala KSOP Kelas III Tanjungwangi Syamsurizal
Himbau Nahkoda Kapal Waspada Cuaca Ekstrim

Cemari Lingkungan, Pabrik Penggilingan Plastik
di Desa Kedung Solo Dikeluhkan Warga

Gus Muhdlor Akan Jadi Saksi Siskawati dan Ari Suyono?
Ini Tanggapan JPU KPK

minuman Rp 80 juta. “Kami
harus melihat, jika produk
dari negara lain harus me-
menuhi aturan-aturan yang
ada,” imbuhnya.

Untuk perusahaan-per-
usahaan yang terbukti me-
langgar, diberikan hukuman
berupa peringatan kepada
14 perusahaan, penundaan
izin transaksi bagi 16 perusa-
haan dan blacklist terhadap
dua perusahaan yang mela-
kukan pelanggaran berat.
“Jika ditemukan pelangga-
ran serius yang berpotensi
membahayakan, nantinya
akan diserahkan kepada
aparat penegak hukum un-
tuk tindakan lebih lanjut,”
tegasnya.

Zulhas juga mengingat-
kan para pelaku usaha agar
menjual barang-barang legal
dan memenuhi aturan yang
berlaku. Sebab pajak dari hal
tersebut digunakan untuk
pembangunan negara. “Ba-
rang ilegal mungkin lebih

Kepala KSOP Kelas III Tanjungwangi Syamsurizal, S.Kom, M.Sc
dan Kabiro Banyuwangi bidiknasional.com (Foto: ist)

Agung Wahono, saat menunjuk tumpukan sampah plastik yang
cemari lingkungan, Senin, (22/7/2024). (Teddy Syah Roni)

PJ Gubernur Jatim dan Bupati Banyuwangi Sambut Langsung
di Garis Finish Etape ke 4 Tour De Banyuwangi Ijen

BANYUWANGI, BN – Balap sepeda Tour De Ba-
nyuwangi Ijen (TDBI) 2024 Etape 4, sudah sampai garis
finish di Paltuding Ijen disambut langsung oleh Pj.
Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono, Pju Provinsi Jatim,
Kabid TIK Kombes Pol. Adewira Negara, serta Kapolresta
Banyuwangi Kombes Pol. Nanang Haryono dan Forko-
pimda Banyuwangi ikut hadir dalam penyambutan di
Garis Finish Tour de Banyuwangi Ijen (TDBI) 2024, Kamis
(25/7) siang.

Setelah menempuh lebih dari 5 jam akhirnya para
pembalap sepeda Tour De Banyuwangi Ijen telah mencapai
garis finish dan berhasil menempuh 167,5 Kilometer. Race
Direktor TDBI Jamaludin Mahmud mengucapkan
terimakasih dan selamat kepada Para Pembalap yang
sudah sampai di Garis Finish di Etape 4 Tour De Banyu-
wangi Ijen, “Saya ucapakan selamat kepada para Pembalap
TDBI 2024 yang sudah menyelesaikan etape terakhir ini
sejauh 167,5 KM dengan waktu tempuh kurang lebih 5
jam,” ungkap Mahmud

Bupati Banyuwangi Ipuk Festiyandani memberikan
sambutan dalam acara penutupan acara TDBI yang

disampaikan dalam Ceremony acara.
Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol. Nanang Haryono

juga mengucapkan kepada para pembalap TDBI, “Selamat
kepada para pembalap yang sudah menyelesaikan Etape
4 ini,” ungkap Kapolresta Banyuwangi.

Etape 4 Tour De Banyuwangi Ijen ini melintasi jalur
sepanjang 167,5 km. Dalam etape keempat hari ini, para
pembalap akan melintasi jalur dari start Pantai Boom

Marina hingga finish di Paltuding Ijen dan disuguhi 3
titik intermediate sprint yakni Maron 61,4 KM, Jajag 87,5
KM, dan Pakis 128,1 KM serta terdapat Feed Zone 88,3
KM. Para pembalap juga akan menghadapi beberapa
tanjakan dalam etape ini yakni Tanjakan Pesucen di 13 KM
dengan tinggi 335 M, Tanjakan Kalibendo di 144,9 KM
dengan tinggi 561 M, dan Tanjakan Ijen di 162,8 KM dengan
tinggi 1869 M.

Dalam etape keempat ini, para pembalap melewati jalur
areal Pantai Boom Banyuwangi, perkebunan persawahan
di Tegalsari, melintasi perkebunan Kalibendo dan mele-
wati perkebunan lidjen sebelum akhirnya masuk kawasan
Hutan lindung Pegunungan Ijen dan finish di Paltuding

Ijen.
Setelah sampai garis finish Paltuding Ijen Para pem-

balap disuguhi hiburan musik dan mendapatkan tepu-
kan meriah dari para pengunjung dan penonton bala-
pan. Masyarakat sangat antusias dengan event balapan
sepeda dan rela memadati pinggir barikade finish
dengan meneriakan kata semangat kepada pembalap
dan menggunakan alat tabuhan.

Hasil akhir dari Tour de Banyuwangi Ijen 2024 juara
umun diraih oleh Tim sepeda dari Malaysia Terengganu
Cycling Team.Iwan Warga sekitar sangat antusias
melihat balapan sepeda ini dan berharap semoga acara
ini dapat di laksanakan lagi ditahun 2025.

Dengan gelaran balapan sepeda Tour De Banyu-
wangi Ijen 2024 ini menjadikan Banyuwangi lebih maju
dari pariwisata dan menumbuhkan pertumbuhan
ekonomi. (Dj/styo/humas)
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PAMEKASAN, BN - Alokasi Penggunaan Dana
Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT) yang
di kelola oleh Dinas Ketahanan Pangan Pertanian
(DKPP) kabupaten pamekasan tahun anggaran 2024
di peruntukkan untuk peningkatan nilai produksi
pertanian.

NGANJUK, BN – Mayoritas pagu
maksimal pada penerimaan peserta
didik baru (PPDB) 2024 tingkat
sekolah menengah pertama (SMP)
negeri 1 Tanjunganom terpenuhi. Drs.
Ponco Yuliono Kepala Sekolah SMPN
Tanjunganom 1. mencatat dari target
maksimal yang ditentukan dari setiap
rombongan belajar (rombel).

Disinggung penerimaan siswa di
SMPN 1 Tanjunganom, Ponco, juga
mengatakan, pelaksanaan PPDB 2024
sudah optimal dilakukan dan dilaksa-
nakan pada setiap jenjang pendidi-
kan, termasuk jenjang SMP. Proses
pendaftarannya selalu ful melalui beberapa jalur; jalur
afirmasi dari pagu maksimal setiap rombel, karena dulu-
nya SMPN 1 Tanjunganom merupakan sekolah favorit.

“Rombelnya 11 setiap kelas pagunya 32 anak total satu
angkatan 152, Kenyataannya setiap tahunya sekolah itu
menerima full, jadi pagu maksimal setiap sekolah
terpenuhi,” jelasnya, Rabu (16/7/2024).

Terkait agenda MPLS, Bpk Yuli Purbatin. Selaku koor-
dinator MPLS juga ururan kesiswaan. menjelaskan, lebih

Koordinator MPLS Sebut Mayoritas Pagu PPDB SMP Negeri 1 Tanjunganom Terpenuhi
mengenalkan lingkungkungan baru
dari SD ke SMP kebetulan untuk
penekanan tahun ini berdasarkan
edaran dengan himbauan mentri
terkait penekanan penanggulangan
kekerasan, kekerasan verbal dan non
verbal salah satunya buliyying.

“Kami hanya memberikan penge-
nalan, karena ini awal masuk SMP,
serta penekanan terkait masalah
buliyying. Adapun hari efektif akan
mulai pada 15 Juli 2024,” tambah Yuli.

Menurutnya, pagu PPDB tergan-
tung dengan usulan setiap sekolah,
di mana usulan itu disesuaikan

dengan ketersediaan jumlah sarana dan prasarana kelas
yang tersedia dari setiap sekolah.

“Kalau melihat dari jumlah ruang kelas sekolah
semuanya terpenuhi. Tapi, kalau melihat pagu maksimal
setiap rombel sudah terpenuhi,” ungkapnya.

Ditambahkan Yuli, ada pembinaan karakter melalui
PBB kerjasama dengan Polsek sebagai pemateri, dan
dilaksanakan hari kedua dan ketiga, soalnya yang perta-
ma hanya sebagai pengenalan. (Ag)

Drs. Ponco Yuliono.
Kepala Sekolah SMPN 1 Tanjunganom

JOMBANG, BN –
Guna meningkatkan
pengetahuan dan ke-
trampilan petani dalam
memanfaatkan iklim
tujuannya adalah mem-
bantu petani mengan-
tisipasi dampak feno-
mena iklim ekstrem
dan perubahan iklim
terhadap komoditas

hortikultura. Maka dari itu, Dinas Pertanian (Disperta) Kabupaten Jombang, Jawa
Timur, menggelar bimbingan teknis budidaya tembakau.

Kegiatan Bimtek tersebut diantaranya mendatangkan narasumber dari Dinas
Perkebunan Provinsi Jawa Timur, Balai Pengujian Standar Instrumen Tanaman Pemanis
dan Serat (BSIP TAS), salah satu pabrik rokok serta narasumber dari Badan Meteorologi
Klimatologi dan Geofisika (BMKG).

Pada acara tersebut dibuka oleh Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Jombang Much
Rony, dan diikuti petani, buruh tani tembakau serta Penyuluh Pertanian Lapangan
(PPL) dari Kecamatan Ploso dan Kecamatan Kudu.

Selain itu, Much Rony juga menyampaikan bahwa, Kabupaten Jombang memiliki
daerah yang sangat cocok untuk pertumbuhan tembakau, dimana daerah itu ada di
beberapa titik.

Menurutnya, “Terdapat lima Kecamatan yakni, Kecamatan Ploso, Kudu, Ngusikan,
Kabuh, dan Plandaan,”katanya (Jumat, 12 Juli 2024.)

Di samping itu disampaikan bahwa tentang pengetahuan melalui bimtek kali ini
diikuti dua kecamatan yakni, Kecamatan Ploso dan Kecamatan Kudu. “Hari ini ada
dua kecamatan, tentu kita berharap bimtek ini sesuai dengan tag line kita, AYO LEBIH
BAIK,” pungkasnya.

Selanjutnya untuk lebih mengetahui lebih jelas, hadirnya para narasumber seperti
dari BBSIP TAS, dan yang lainnya mampu memberikan edukasi kepada petani ketika
mereka membudidaya tembakau. Pentingnya pengetahuan yang lebih baik tentang
informasi iklim, disampaikan agar petani dapat beradaptasi terhadap laju perubahan
iklim melalu pengembangan solusi bercocok tanam yang efektif, baik dalam kondisi
hujan maupun kemarau. (Tok)

Nara sumber dan M. Rony (baju batik hitam) Kepala Dinas
Pertanian Jombang. (Foto: ist)

DKPP Kabupaten Pamekasan Alokasikan DBHCHT
2024 Untuk Peningkatan Produksi Pertanian

Kabid Produksi Pertanian Dinas Ketahanan
Pangan Pertanian Kabupaten Pamekasan

Andi Ali Syahbana. (noerkholis) 

Menurut Plt kepala
DKPP Ir Nolo Gardjito me-
lalui kepala bidang (Kabid)
produksi pertanian Andi
Ali Syahbana di ruang ker-
janya menyampaikan,  pe-
ngelolaan Dana Bagi Hasil
Cukai Hasil Tembakau
(DBHCHT) tahun 2024
yang  dikelolanya untuk
kegiatan sekolah lapang
pengendalian hama tem-
bakau(SLPHT) bagi kelom-
pok tani yang tersebar di 13
kecamatan se-kabupaten
Pamekasan dengan tujuan
untuk lebih mengembang-

kan dan meningkatkan ha-
sil panen tembakau madu-
ra, khususnya di kabupaten
Pamekasan. Sebab, sekolah
lapang merupakan salah
satu metode dalam proses
belajar mengajar yang cu-
kup efektif bagi petani ka-
rena sifatnya yang tidak
formal. Sedangkan dalam
kegiatan sekolah lapang
tersebut para petani akan
dipandu untuk menemu-
kan masalah pada usaha
taninya dan didiskusikan
dengan para penyuluh se-
bagai pendamping kegi-

atan.
“Tujuan sekolah

lapang ini guna
memberikan edu-
kasi bagi para petani
tembakau untuk le-
bih memahami dan
bisa memecahkan
masalah dari usaha
taninya” ujarnya
Kamis (18/7/2024).

Selain itu, peng-
gunaannya untuk
pengadaan alat ra-
jang tembakau se-
kitar 15 unit dan
pengadaan motor
roda tiga, serta
bantuan pupuk
organik cair (POC) dan
pupuk nonsubsidi. “Kami
harap dengan adanya dana
DBHCHT ini dapat meri-
ngankan beban biaya

NGANJUK, BN – Pen-
daftaran Penerimaan Peserta
Didik Baru (PPDB) SMPN 2
Tanjunganom sudah meme-
nuhi pagu. Hingga pagi,
jumlah pendaftar PPDB
sudah terpenuhi tahun aja-
ran 2024-2025. Meski mele-
wati pagu keseluruhan se-
suai dengan arahan Dinas
Pendidikan

Kepala Sekolah SMPN 2
Tanjunganom Bambang

Nurhadi mengatakan
pendaftaran sudah
memenuhi standar
penerimaan siswa-
siswi, Rabu (17/7/
2024). “Kami membe-
rikan contoh sekolah
ramah, salah satunya
kelas 7 untuk lebih
mengenalkan perbu-
atan yang baik, lain
halnya kelas 8,9 kami
tekankan kedisipli-
nan,” ujar Bambang.

Ia menjelaskan,
siswa dan siswi baru kami
kenalkan juga untuk berlalu
lintas, karena cita-cita
mereka nantinya bisa ter-
tib berlalu lintas, sehing-
ga kita datangkan dari ko-
ramil untuk wawasan ke-
bangsaan

“Untuk berlalu lintas,
anak-anak belum waktunya
untuk mengendarai motor,
masalahnya kebanggan or-
ang tua dibelikan motor

untuk anaknya, tapi kami
menggandeng pihak polsek
untuk memberikan arahan
berlalu lintas,” terang Bam-
bang.

Lanjut Bambang, pihak-
nya menghimbau kepada
siswa baru untuk memini-
malisir terjadinya insiden
yang bisa merengut nyawa,
bahkan setiap tahun ada
kejadian laka, tapi kejadian-
nya itu diluar.

“Kami sangat menghim-
bau kepada orang tua siswa
baru, semenjak saya tugas
disini dan setiap tahun ada
kejadian laka, meskipun itu
diluar, dengan adanya wa-
wasan dan pengenalan ini,
bisa diminimalisir,” terang-
nya.

Menurutnya, ada siswa
kelas 9 yang terjadi laka
hingga meninggal dunia,
akhirnya ijazahnya kami
kembalikan di Dinas, de-
ngan adanya program pe-

ngenalan dan program
pendidikan siswa baru ini
kita lebih intens untuk
memberikan pendidikan
yang layak.

“Kami perkenalkan se-
muanya, baik itu tenaga
pengajar, tenaga TU kepada
siswa baru, salah satunya
laboratorium, perpustakaan
dalam mata pelajaran nan-
tinya pada siswa,” bebernya.

Untuk itu, pihaknya
meminta kepada siswa yang
dulunya di SD sekarang di
SMP mulai dari tempat
parkir, kamar mandi, wc
untuk bisa beradaptasi ke
sekolah baru.

“ A l h a m d u l i l l a h ,
semenjak saya di SMPN 2
Tanjunganom, untuk pagu
sudah terpenuhi, khusus
kelas 7 ada 294 anak, kelas 8
ada 287 anak, kelas 9 ada 284
anak,” total 854 siswa,”
pungkasnya.

(ag)

MPLS SMP 2 Tanjunganom & PPDB Memenuhi Pagu

JOMBANG, BN –
Dibentuknya Kelompok
tani dapat menumbuh-
kan partisipasi masyara-
kat petani dalam peme-
nuhan kebutuhan. Selain
itu juga dapat berfungsi
sebagai wadah untuk
melatih para petani mem-
bantu dalam hal penda-
naan, peminjaman alat
pertanian serta pendam-
pingan dan pengawasan.

Seperti pada kelom-
pok tani “JARAK KRA-

JAN” pertama kali berdiri pada tanggal 26 Mei 2015 dengan jumlah anggota awal 32 orang
yang diketuai oleh Bapak Jediono. Pada kelompok tani ini memiliki Sekretariat di Dusun
Jarak Krajan Desa Jarak Kecamatan Wonosalam Kabupaten Jombang. Selain itu, progres
yang telah dicapai kelompok tani “Jarak Krajan” antara lain:

1. Telah memiliki tempat pembibitan Hijauan Pakan Ternak (HPT), 2. Memiliki tempat
pengolahan pupuk organic, 3. Memiliki tempat pengolahan pakan silase, 4. Bermitra dengan
BUMDES Desa Jarak untuk pemasaran pupuk organic, 5. Bermitra dengan P4S Brian Horti
Desa Wonosalam untuk pemasaran pupuk organic, 6. Bermitra dengan UKM Abdi
Manunggal Desa Jarak untuk pemasaran susu kambing.

Asset yang telah dimiliki kelompok antara lain: rumah gubuk pertemuan kelompok,
rumah bibit Hijauan Pakan Ternak (HPT), showchase, freezer, mesin AAPO, mesin chop-
per, drum untuk pembuatan pakan silase, tempat pengolahan pupuk organik dan memiliki
kambing sebanyak 317 ekor.

Sistem budidaya yang telah dilaksanakan oleh kelompok berpedoman pada good farm-
ing praktice yang diterbitkan oleh kementrian pertanian, antara lain:

Pemilihan bibit, manajemen kandang, manajemen kesehatan, manajemen pakan,
manajemen reproduksi dan produksi.

Bahkan selain itu Kelompok Tani “Jarak Krajan” juga telah melakukan Penanganan
Hasil Ternak. antara lain : a. Penjualan produksi susu berkualitas yang merupakan produk
utama dari Kelompok Tani “Jarak Krajan” dsri sektor budidaya, b. Penjualan kambing, c.
Pengolahan limbah/kotoran ternak, pengolahan limbah ternak merupakan upaya
peningkatan nilai tambah dari limbah kotoran kambing menjadi pupuk organik untuk
pertanian yang memiliki nilai ekonomis tinggi.

Usaha ternak kambing memberikan manfaat yang cukup besar bagi kehidupan
masyarakat Desa Jarak terutama dari segi ekonomi dan kesejahteraan anggota kelompok
dan masyarakat sekitar, antara lain : a. Pemberian bantuan sembako pada saat menjelang
Idul Fitri setiap tahun,  b. Pembagian SHU, c. Pembuatan kandang koloni untuk kelompok,
d. Renovasi balai pertemuan dan sarana pendukungnya, e. Perguliran anak kambing kepada
semua anggota kelompok.

Dihubungi terpisah, Kepala Dinas Peternakan Kabupaten Jombang mengucapkan
banyak terimakasih semoga apa yang disajikan oleh Kelompok Tani Jarak Krajan me-
muaskan sesuai dengan harapan kita semua. Besar harapan Kami semoga hasil verifikasi
lapang ini memberikan nilai terbaik sehingga dapat memperoleh prestasi yang mem-
banggakan bagi Kabupaten Jombang.

Perlu diketahui, kelompok tani dibentuk berdasarkan surat keputusan dan di bentuk
dengan tujuan sebagai wadah komunikasi antar petani. (Tok)

“AYO LEBIH BAIK” Bimtek Petani Tembakau,
Disperta Jombang Hadirkan BMKG dan BSIP TAS

Kelompok Tani “Jarak Krajan”
Banggakan Kabupaten Jombang

Kelompok tani “Jarak Krajan” Dusun Jarak Krajan, Desa Jarak,
Kecamatan Wonosalam, Kabupaten Jombang. (tok)

produksi petani tembakau
dan meningkatkan hasil
produksi pertanian,” ung-
kapnya.

(noerkholis)

Kepala Sekolah SMPN 2 Tanjunganom
Bambang Nurhadi (Ag)

SURABAYA, BN – Polres
Pelabuhan Tanjung Perak Su-
rabaya berhasil menggagalkan
penyelundupan kendaraan
berdokumen STNK saja, tanpa
disertai BPKB (STNK Only) lintas
negara yang hendak dikirim ke
Negara tetangga (Timor Leste).
Dalam hal tersebut, puluhan
kendaraan bermotor (Ranmor)
sebanyak 36 unit terdiri dari 2
unit roda empat dan 34 unit roda
dua yang dicurigai sebagai kendaraan yang masih dalam
jaminan Fidusia, berhasil diamankan.

Selain mengamankan puluhan kendaraan bermotor di
area Terminal Petikemas Surabaya (TPS), Kepolisian yang
bermarkas di Jalan Kalianget No.1 Surabaya, juga
menangkap tiga orang yang dicurigai sebagai penadah.

Dari identitas masing-masing tiga orang yang ditangkap
yakni GB (48 tahun), AM (37 tahun), dan T (47 tahun).
Ketiganya merupakan warga yang berdomisili di Kabupaten
Jawa Tengah.

Disampaikan Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak
Surabaya AKBP William Cornelius Tanasale, terungkapnya
kasus ini berawal dari pria berinisial A (45 tahun), yang

SURABAYA, BN – Di-
rektorat Reserse Narkoba
(Ditresnarkoba) Polda Jatim
berhasil mengungkap du-
gaan tindak pidana penya-
lahgunaan dan peredaran
gelap narkotika jenis sabu
dan extacy jaringan DPO
Internasional Fredy Pra-
tama.

Dari pengungkapan
kasus tersebut, Ditresnar-
koba Polda Jatim berhasil
mengamankan dua orang

merupakan korban penggelapan
sebuah mobil Daihatsu Grand
Max oleh tersangka GB. “Dari
laporan tersebut, Satreskrim
melakukan serangkaian pe-
nyelidikan melalui aplikasi GPS
yang masih menempel di mobil
Daihatsu Grand Max, dan di-
ketahui bahwa kendaraan ber-
ada di area Pelabuhan Tanjung
Perak Surabaya. Kemudian
segera dilakukan pengejaran,”

kata Kapolres, dalam kegiatan Konferensi pers, Jum’at (19/
07/2024).

Upaya pengejaran tersebut berbuah hasil. Kendaraan
Daihatsu Grand Max yang sesuai dengan amplikasi GPS
telah ditemukan dan hendak dimuat dalam kontainer
pelayaran Meratus Kupang untuk diekspor di PT.RA.
“Setelah dilakukan pengembangan, diketahui bahwa PT.RA
milik tersangka T. Ada dua kontainer yang akan diekspor
ke Timor Leste, yang berisi 2 unit kendaraan roda empat
dan 34 unit kendaraan roda dua,” tutur Kapolres.

Hasil dari koordinasi dengan Asosiasi Perusahaan
Pembiayaan Indonesia (APPI), Lanjut William menerangkan,

Kapolres Tanjung Perak AKBP William Cornelius
Tanasale, saat jumpa pers pengungkapan Penyelundupan

Ranmor Lintas Negara. (rosi)

Polres Tanjung Perak Gagalkan Penyelundupan Ranmor Lintas Negara

 Bersambung ke hal.11 kol.5

Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si bersama
Dirresnarkoba, Kombes Pol Robert Da Costa didampingi

Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto, saat menggelar
konferensi pers di Gedung Mahameru, Selasa (23/7/2024).

Ditreskoba Polda Jatim Ringkus 2 Bandar
Besar Narkoba Jaringan Internasional

 Bersambung ke hal.11 kol.5
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SIDOARJO, BN - Plt
Bupati Sidoarjo Subandi
terus memantau pemba-
ngunan jembatan Ke-
dungpeluk di Kecamatan
Candi, Sidoarjo. Bahkan
Subandi berulang kali
meninjau langsung pro-
gres pembangunan jem-
batan tersebut.

Yang terbaru, Subandi
mengunjungi proyek jem-
batan itu, Sabtu (27/7).
Proyek pembangunan
jembatan baru sebagai
pengganti jembatan yang

ambrol, dan jembatan bailey untuk akses sementara warga, terus diawasi oleh Plt Bupati.
Di sela kunjungannya, Subandi menyebut bahwa pihaknya terus berkoordinasi

dengan Pemprov Jatim terkait pinjaman jembatan Bailey itu. Diperkirakan minggu
depan seluruh rangka baja jembatan Bailey sudah tiba di Kedungpeluk.

Subandi yakin, bulan Agustus besok jembatan Bailey itu sudah berdiri dan dapat
dilewati oleh warga. “Pemerintah daerah sudah berupaya semaksimal mungkin, hampir
tiap hari Pak Dwi (Kadis PU Bina Marga dan SDA Sidoarjo Dwi Eko Saptono, red) saya
suruh berkoordinasi terkait pinjaman jembatan Bailey. Pemerintah ini tidak diam, kita
terus berusaha,” ujarnya.

Jembatan Kedungpeluk sejatinya sudah masuk dalam rencana revitalisasi tahun
2025. Namun bencana datang. Jembatan itu ambrol, patah menjadi dua bagian. Warga
Desa Kedungpeluk pun gusar, karena jembatan itu akses satu-satunya ke kota.

Untung masih ada jalan setapak dari bendungan disamping jembatan yang ambrol.
Warga memanfaatkan jalan tersebut. Namun hanya dapat dilalui kendaraan roda dua.

Saat ini Pemkab Sidoarjo tengah berupaya membangun jembatan Bailey. Jembatan
bongkar pasang dari rangka baja. Jembatan Bailey itu pinjaman Pemrov Jawa Timur.

Sebagaian rangka-rangka baja jembatan Bailey itu sudah datang. Sebagaian lagi
masih menunggu proses pembongkaran di Sumenep, Madura. Setelah terkumpul
lengkap tinggal merakitnya. Kekuatannya mencapai 30 ton. (yah/ted)

Plt Bupati Sidoarjo Subandi saat meninjau pembangunan
Jembatan Kedungpeluk. (yah)

TULUNGAGUNG, BN- PLT Direktur RSUD
dr Iskak Tulungagung, dr. Kasil Rohmadi, MMRS
mengatakan, Perkembangan rumah sakit selama
ini sudah berjalan ke arah yang baik. Namun
pihaknya tetap membutuhkan masukan dari
banyak pihak untuk semakin menyempurnakan
rumah sakit yang ditargetkan pada tahun 2025 ini
beralih dari tipe B menjadi naik kelas ke tipe A.

“Saat ini kami sudah melakukan pengemba-
ngan, bahkan sudah menjadi rujukan hampir
seluruh layanan prioritas Kementerian Kesehatan.
Ada 10 layanan prioritas dan hampir semua laya-
nan itu, kami bisa menjadi rujukan,” ujarnya
Jumat, 5/7/2024.

Dengan perkembangan yang ada saat ini me-
reka optimistis menjadi satu-satunya rumah sakit
daerah tipe A di Jawa Timur bagian barat selatan.

Peningkatan tipe ini tentu akan membuka peluang rumah sakit untuk lebih banyak
memberikan layanan lebih lengkap kepada masyarakat dan pasien.

Saat ini RSUD dr Iskak sudah bisa mencatat keberhasilan penanganan keberhasilan
operasi jantung terbuka kepada 6 pasien. Padahal selama ini untuk bisa mendapatkan
penanganan operasi jantung terbuka, pasien harus antri sampai dua tahun di RS Harapan
Kita Jakarta.

“Kedepan, akan datang 19 operasi jantung terbuka lagi, kalau berhasil menjadi tipe A
maka akan kita perbanyak lagi operasi serupa,” tuturnya.

Untuk penambahan sarana prasarana penunjang pelayanan, pihaknya sedang menye-
lesaikan pembangunan gedung 4 lantai untuk pasien rawat jalan. Pasien rawat jalan menjadi
salah satu pasien yang jumlahnya mengalami lonjakan signifikan pasca-Covid-19.

“Kami rencanakan, ini masih cita-cita, tahun 2025 kita akan bangun gadung rawat inap,
2019 lalu BOR (Bed Occupancy Rate) masih 60 persen, saat ini BORnya 80 persen harusnya
sehat 70 persen,” pungkasnya. (har)

Tahun Depan,  RSUD dr Iskak
Tulungagung Targetkan Jadi Tipe A

ASAHAN, BN - Wakil
Bupati Asahan Taufik Zainal
Abidin Siregar, Sos. M.Si
menghadiri Musda  XIV
Pemuda Muhammadiyah
Kabupaten Asahan Minggu
(21/07/2024) Bertempat di
aula hotel antariksa
kisaran.Turut hadir wakil
Bupati Asahan, Unsur
Forkopimda Kabupaten
Asahan, Pimpinan Wilayah
Pemuda Muhammadiyah
Sumatera Utara, Pimpinan
Daerah Muhammadiyah Asahan, Pimpinan Daerah Pemuda
Muhammadiyah Asahan, Pimpinan Aisyiah, GPA Asahan,
perwakilan Karang Taruna Kabupaten Asahan, Perwakilan
BKPMRI Kabupaten Asahan, Organisasi Otonom
Muhammadiyah, para peserta Musda ke XIV Pemuda
Muhammadiyah Asahan dan tamu undangan lainnya.

Ketua Pemuda Muhammadiyah kabupaten Asahan
Fahri Mizan Harsono mengatakan mengucapkan
terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan atas
kehadirannya serta atensi support kepada Pemuda
Muhammadiyah.

Kemudian dalam ke-
sempatan tersebut dikata-
kannya Jadilah Pemuda dan
generasi yg memiliki etika
dan bercirikan Muhamma-
diyah. Selanjutnya sambu-
tan Pimpinan Daerah
Muhammadiyah Asahan
Drs. M. Akhyar mengatakan
marilah kita tetap bersyukur
kepada Allah SWT. Dimana
Pemuda Muhammadiyah
salah satu organisasi Oto-
nom Muhammadiyah un-

tuk tempat menghimpun dan membina kegiatan- kegiatan
pemuda untuk memimpin ummat.

Kehadiran Pemuda Muhammadiyah harus inklusif dan
jadikan Musda ini sebagai momentum dalam memperkokoh
Pemuda Muhammadiyah dengan harapan Pemuda
muhammadiyah ke depan sebagai pemimpin yang baik.

Selanjutnya sambutan Bupati Asahan yang disampaikan
oleh Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar Sos.
M.Si mengatakan mengucapkan selamat kepada panitia
beserta jajarannya atas diselenggarakan Musda ke XIV
Pemuda Muhammadiyah Asahan. (TP)

Wabup Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar Sos. M.Si saat menghadiri
Musda  XIV Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Asahan.

Wakil Bupati Asahan Hadiri Musda XIV Pemuda Muhammadiyah

MADIUN, BN – Dalam
rangka memperingati Hari
Jadi Kabupaten Madiun ke
456 tahun, Dewan Perwaki-
lan Rakyat Daerah (DPRD)
Kabupaten Madiun menga-
dakan rapat Paripurna, ber-
tempat di Ruang Sidang pa-
da hari kamis (18/07/2024).

Rapat dipimpin oleh
Ferry Sudarsono, selaku ke-
tua Dewan Perwakilan Rak-
yat Daerah (ÏPRD) Kabupa-
ten Madiun, juga hadir pada
kesempatan itu Pj Bupati
Tontro Pahlawanto, jajaran
dan anggota DPRD, Forko-
pimda, pimpinan organisasi
perangkat daerah (OPD),
staf ahli bupati, asisten sek-
da dan para camat se-
kabupaten Madiun.

“Hari Jadi Kabupaten
Madiun ke 456 tahun kali ini
mengambil tema, Terus Ber-
gerak untuk Madiun Maju”,
tutur Ferry Sudarsono me-
ngawali sambutanya. Ke-
mudian beliau mengutip
kembali sejarah berdirinya
Kabupaten Madiun.

Kabupaten Madiun ber-
diri pada tanggal paro te-
rang, bulan Muharam tahun
1568 Masehi tepatnya jatuh
hari Kamis Kliwon tanggal
18 Juli 1568 / Jumat Legi
tanggal 15 Suro 1487 Be –
Jawa Islam. Berawal pada
masa Kesultanan Demak,
yang ditandai dengan
perkawinan putra mahkota
Demak Pangeran Surya
Patiunus dengan Raden Ayu
Retno Lembah Putri dari

Pangeran Adipati Gugur
yang berkuasa di Ngurawan,
Dolopo. Pusat pemerintahan
dipindahkan dari Ngurawan
ke desa Sogaten dengan
nama baru Purabaya (seka-
rang Madiun). Pangeran
Surya Patiunus menduduki
kesultanan hingga tahun
1521 dan diteruskan oleh
Kyai Rekso Gati. (Sogaten =
tempat Rekso Gati) Pangeran

Timoer dilantik menjadi Bu-
pati di Purabaya tanggal 18
Juli 1568 berpusat di Desa
Sogaten.

Pada tahun 1575 pusat
pemerintahan dipindahkan
dari Desa Sogaten ke Desa
Wonorejo atau Kuncen Kota
Madiun sampai tahun 1590.
Pada tahun 1686, kekuasaan
pemerintahan Kabupaten
Purabaya diserahkan oleh
Bupati Pangeran Timur (Pa-
nembahan Rangga Jumena)
kepada putrinya Raden Ayu
Retno Dumilah. Bupati inilah
selaku senopati manggala-
ning perang yang memim-
pin prajurit-prajurit Manca-

negara Timur.
Pada kesempatan itu, PJ

Bupati Tontro Pahlawanto
dalam pidatonya menyam-
paikan visi misi dan pro-
gram pembangunan daerah,
merupakan wujud dari hasil
identifikasi yang baik antara
DPRD sebagai badan legis-
latif daerah dan pemerintah
daerah yang bersinergi da-
lam memajukan pembangu-

nan kabupaten Madiun.
Dari hasil kerjasama

yang baik antara Pemerintah
Daerah dengan DPRD ada
belasan indeks mengalami
peningkatan, di samping itu
sudah tidak ada desa ter-
tinggal dan berkembang,
semua desa saat ini berada
ditingkat maju dan mandiri.

“Berdasarkan hasil veri-
fikasi, indeks Desa Mandiri
tahun 2024 desa mandiri di
Kabupaten Madiun berjum-
lah 135 dan desa maju ber-
jumlah 63 dan sudah tidak
ada lagi desa berkembang
dan tertinggal,” tegas Ton-
tro.

DPRD Kabupaten Madiun Gelar Rapat Paripurna
Peringati Hari Jadi dengan Kado Berbagai Prestasi

Kabupaten Madiun
memperoleh banyak peng-
hargaan, baik di tingkat
nasional maupun di tingkat
regional. Pertama dari Ke-
menterian Desa Pembangu-
nan Daerah Tertinggal dan
Transmigrasi Republik Indo-
nesia. Kedua, Pemerintah
Madiun mendapatkan 3 re-
kor muri dalam Peringatan
Hari Pendidikan Nasional.
Ketiga, raihan Wajar Tanpa
Pengecualian (WTP) yang
ke- 11 dari BPK perwakilan
Provinsi Jawa Timur atas
laporan keuangan Peme-
rintah Daerah Kabupaten
Madiun Tahun Anggaran
2023. Keempat, Penghar-
gaan Abipraya Prasasya dari
Kementrian Kesehatan RI.
Kelima, penghargaan dari
Menteri Pendayagunaan
Aparatur Negara dan Re-
formasi Birokrasi Republik
Indonesia. Keenam, Kabu-
paten Madiun sebagai tiga
besar pemerintah daerah
dengan transaksi kartu
kredit Indonesia atau KKI
tertinggi di provinsi Jawa
Timur. Dan yang ketujuh,
penghargaan dari Gubernur
Jawa Timur pada puncak
peringatan bulan bhakti
gotong-royong masyarakat.

“Meskipun telah banyak
keberhasilan yang telah kita
capai bersama namun harus
kita akui masih ada pe-
kerjaan yang lain yang harus
kita selesaikan bersama-
sama,” pungkas  Tontro.

(Bas)

Plt Bupati Sidoarjo Tinjau
Pembangunan Jembatan Kedungpeluk

CILACAP, BN – Warga
wilayah Rt 01/07 Dusun Si-
ngaraja Desa Datar Kecama-
tan Dayeuhluhur Kabupaten
Cilacap Jawa tengah melak-
sanakan kerja bakti menggu-
nakan alat seadanya akibat
jalan ambles dampak erosi.

Kehadiran Kepala Desa
Datar dalam Kegiatan Go-
tong Royong Perbaikan Jalan
Amblas ini memberikan
semangat dan dukungan
Dari Pemerintah Desa Datar
yang Sangat Peduli agar
jalan bisa baik dan dinikmati oleh warga masyarakat.

Data dihimpun, Desa Datar yang dipimpin oleh Dar-
sah Kepala Desa Perempuan tersebut, proaktif dalam
segala kegiatan untuk memajukan Desanya.

Warga masyarakat terus membangun meningkatkan
tali silaturahmi dengan bekerja gotong royong. Salah satu

Rapat paripurna dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Madiun ke 456
di Ruang Sidang pada hari Kamis (18/07/2024)

Kepala Desa Datar Dukung Penuh Kerja Bakti Warga Dusun Singaraja dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur
Tahun 2023 tidak transparan,” kata Teddy
Syah Roni, Ketua Lembaga Swadaya Ma-
syarakat (LSM) Koalisi Pengawas Nasional

Menurut aktivis anti korupsi lulusan
Fakultas Hukum Universitas Muhamma-
diyah Malang itu mengatakan, mulai dari
mekanisme penganggaran, pembahasan,
penetapan anggaran, hingga metode
pemaketan Belanja Hibah kami nilai belum
mencerminkan asas tranparansi pengelo-
laan keuangan daerah.

Apalagi, anggaran untuk mendanai
belanja hibah DPRKP dan Cipta Karya
Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 sangat
besar. “Dari data yang kami terima belanja
hibah DPRKP dan Cipta Karya Jatim capai
Rp 655 miliar,”

Kami berharap sebagai badan public,
DPRKP dan Cipta Karya Jatim berani
membuka dokumen pelaksanaan anggaran
dan realisasi anggaran belanja hibah ke
public. Publikasi informasi, data dan/

dokumen diatas sejalan dengan Instruksi
Menteri Dalam Negeri Nomor: 188.52/
179/SJ tentang Peningkatan Transparansi
Pengelolaan Anggaran Daerah sebagai
bentuk tranparansi pengelolaan keuangan
daerah.

Untuk mengetahui realisasi anggaran
belanja hibah pada Satuan Kerja DPRKP
dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur
Tahun Anggaran 2023 telah mengaha-
silkan Barang/Jasa yang tepat dari setiap
uang yang dibelanjakan, salurkan diukur
dari aspek kebutuhan, jumlah, pembia-
yaan, mutu dan manfaat yang diperoleh.

Redaksai Surat Kabar BIDIK
NASIONAL – bidiknasional.com secara
resmi akan mengajukan surat permohonan
informasi dan dokumen public yang me-
muat dokumen pelaksanaan anggaran,
kontrak pengadaan barang/jasa, laporan
pertanggungjawaban belanja hibah
DPRKP Cipta Karya Provinsi Jawa Timur.

(Toddy/Lipsus)

Dinas Cipta Karya ... Sambungan halaman 1

contohnya gotong royong
memperbaiki jalan yang
ambles.

“Dengan memperbaiki
jalan yang ambles, insyaallah
semua dapat memperlancar
Penghasilan ekonomi warga
masyarakatnya,” ungkap
Darsah kepala desa Datar
kepada bidiknasional.com.

Adapun kegiatan gotong
royong memperbaiki jalan
ambles ini benar benar dari
warga masyarakat sekitar,
warga yang Sukses dalam

perantauan juga para Donatur yang sangat peduli.
“Semoga apa yang dikerjakan warga melalui kerja

bakti didukung sepenuhnya oleh Pemerintah Desa Datar
bisa dijadikan contoh. Semoga jalan yang sudah diper-
baiki bisa manfaat dan bisa meningkatkan ekonomi kita
semua,” ungkapnya. (Asep Saepudin)

Warga Rt 01/07 Dusun Singaraja Desa Datar Kecamatan
Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap Jawa Tengah melaksanakan

kerja bakti dan Darsah Kepala Desa Datar.

LAMONGAN, BN - War-
ga perumahan Gxx heboh,
oknum Kaur Umum (perang-
kat desa) Dermolemahbang
Kec Tikung, Kab Lamongan
berinisial DM ketangkap
basah di dalam rumah kost
seorang janda asal desanya.

Kejadian tersebut sebe-
lumnya diketehui oleh salah
satu warga perumahan Gxx di

Oknum Kaur Umum (perangkat
desa) Dermolemahbang

Kecamatan Tikung, Kabupaten
Lamongan berinisial DM saat
menunjukan surat pernyataan.

Heboh, Oknum Kaur Umum di Lamongan Ketangkap Basah di Rumah Kost Janda
Tikung, Lamongan. “Sebetul-
nya kejadian perselingkuhan
di rumah kost tersebut
dilakukan berkali kali.

Namun kali ini warga
geram, akhirnya diketahui
berdua an dalam kamar kost
pada hari Minggu 19 Mei
2024 sekira pukul 08.30 WIB
pagi digrebek dan diamankan
oleh pengurus RT bersama

warga perumhan,” ungkap
NC salah satu emak-emak
warga perumuhan setempat.

Atas kejadian tersebut
kemudian dilaporkan ke
pengurus RT.06 / RW.07.
Selanjutnya Kepala Desa
Dermolemahbang Amari
dihubungi agar datang ke
lokasi kejadian.

Dari hasil introgasi RT

bersama warga setempat,
telah diputuskan bahwa
keduanya diberikan denda
berupa sumbangan uang kas
kepada RT.06/RW.07 dan
diberikan surat pernyataan,
yang isinya bahwa, “ saya
tidak mengulangi perbuatan
saya lagi dan saya siap me-
nerima sanksi/demonstrasi

dari pihak perumahan Gxx
RT.06/RW.07,” kata Boy Ama-
ludin Ketua RT.06/RW.07,
melansir dari surat pernya-
taan tersebut.

Terpisah, Amari, Kepala
Desa Dermolemahbang, Kec
Tikung Lamongan ketika
dimintai keterangan me-
nyampaikan. “Terkait hal itu

sudah kami fasilitasi dan
semua pihak waktu itu. Ada
pak RT ada juga mas Z, sudah
klir mas. Termasuk disaksi-
kan juga pemilik rumah,”
ujarnya Minggu (28/7/2024).

“Kalau persisnya ter-
kandung maksud perbuatan-
nya saya juga tidak mengerti
mas,” katanya. (Arif Mustofa)
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CILACAP, BN – Kehadiran
Nama SBW Salah Satu Calon Bupati
/Wakil bupati di Pilkada 2024
Kabupaten Cilacap sudah mulai
menggema di wilayah Kecamatan
Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap
Jawa Tengah.

Salah satunya, Dengan Pe-
ngajuan Pensiun Muda Letkol (Inf)
Setyo Budi Wibowo Selaku putra
daerah maju sebagai Salah Satu
Calon Bupati /Wakil bupati di Pil-
kada 2024 Kabupaten Cilacap ter-
ketuk hati nya punya keinginan un-
tuk memajukan, mensejahterakan,
warga masyarakat dan memba-
ngun daerahnya lebih maju lagi

Kabupaten Cilacap ke depan nya, Kamis (18/07/2024)
Beliau lahir pada tanggal 24 Oktober 1975 di Cilacap dan mengemban pendidikan

SDN, di Kesugihan tahun 1987 SMP N Kesugihan tahun 1993 SMA N Maos tahun
1997. Setelah itu melanjukan pendidikan Militer Akademi militer

Para dasar Kursus kecabangan infantry, Kursus combat intejen Kibi, Kursus perwira
inteljen, Kursus perwira penyidik, Kursus perwira personel, Kursus operasi lawan
insurjensi, Kursus lawan gerliya, Junior officer combat instructur training Australia,

Kursus lanjutan perwira angkatan laut, Scuba diver angkatan laut, Scuba diver
kepolisian.

Jabatan : Komandan pleton, perwira seksi personel, komandan kompi bantuan,
komandan kompi senapan, perwira seksi inteljen, komandan kompi markas, perwira
seksi teritorial, danramil 02, perwira pembantu madyapam staf inteljen, kepala seksi
personel, kepala seksi inteljen, dosen/guru militer, kasubbag posdim, komandan
kursus kejuruan perwira,

Tanda jasa Sl kesetia’an VIII tahun, Sl kesetia’an XVI tahun, Sl kesetia’an XXIV
tahun Sl darma nusa, Sl opa Seroja, Sl duwidya sistha. Organisasi; Ketua paguyuban
panginyongan Sumatra barat (2008 sampai sekarang), Mentor kepelatihan fpbi (fo-
rum peduli bencana Indonesia (2009-2014), Ketua paguyuban ora ngapak ora kepenak
provinsi nanggroe Aceh Darussalam (2012-sampai sekarang), Ketua vira jati shooting
club’ sekolah staf dan komando angkatan darat (2015-sampai sekarang), Ketua dewan
penasehat Genta Ventra Mas provinsi Jawa barat (gerakan cinta kesenian Banyumas)
(2017- sampai sekarang), Pembina pondok pesantren salafiyah Al-ISTIQOMAH Genta
sari Kroya (2020- sampai sekarang)

Dewan pembina serdadu exs Tri Matra Nusantara (2021- sampai sekarang
Dewan pembina utama paguyuban KAFE 45 Kab. Cilacap (2021- sampai sekarang)
Pembina yayasan Satrio bumi Wijaya Kusuma (2021- sampai sekarang)
Ketua dewan pembina GARDA 97 Cilacap (2023-sampai sekarang)
Harapan nya kepada masyarakat warga kabuten Cilacap untuk meminta dukungan

dan doa restu nya agar bisa mengikuti di acara pilbup dan dapat memenangkan agar
bisa mewujudkan program-program untuk menuju Cilacap emas tentu nya.

Dengan prestasi di militer yang dia dapatkan dan telah mengabdi pada negara
selama puluhan tahun suatu tanda kesetia’annya pada republik Indonesia bahkan
beliau di percaya menjadi ketua paguyuban dan pembina itu adalah kepercaya’an
masyarakat yang sangat luar biasa kepadanya.

Tidak di ragukan lagi untuk maju di Pilbup dan menjabat bupati di daerah tanah
kelahiran nya yang akan datang dan bersaing dalam pemilihan umum nanti nya.

(Asep saepudin)

KOTA PEKALONGAN,
BN – Seorang wanita di Kota
Pekalongan mengaku men-
jadi korban dugaan penipu-
an pembelian tanah kavling
yang melibatkan seorang no-
taris. Tanah kavling yang su-
dah dibayar lunas itu ternya-
ta berstatus terblokir alias
tidak bisa diproses sertifikat.

“Keponakan saya ini su-
dah membayar lunas tanah
kavling tersebut sebesar Rp
60 juta yang dibayar dua
kali, pembayaran pertama
berupa uang panjar sebesar
Rp 10 juta dan selang sehari
dilunasi Rp 50 juta,” ungkap
Kadar (52) yang merupakan
paman korban, Senin 22 Juli
2024.

Kadar mengatakan, pe-
lunasan pembayaran tanah

kavling dilakukan di hada-
pan notaris atau Pejabat
Pembuat Akta Tanah (PPAT)
yang beralamatkan di Jalan
Jendral Sudirman, Kota Pe-
kalongan. Selain itu juga di-
berikan bukti dua kuitansi
lunas yang dibubuhi tanda
tangan serta stempel oleh
yang bersangkutan.

“Setelah dibayar lunas,
pihak notaris menjanjikan
sertifikat tanah bisa diambil
pada bulan Juni atau Juli
2024, namun ketika didata-
ngi malah diberitahu bahwa
tanah kavling tersebut sudah
terblokir. Kami bolak balik
empat kali ke sana jawaban-
nya tetap sama,” jelasnya.

Adapun pemberian pan-
jar pembelian tanah kavling
yang berlokasi di Kelurahan

BANYUMAS, BN – Kunju-
ngan Kegiatan Peliputan lang-
sung tim Media ke TPA BLE
disambut baik oleh Edi Nugro-
ho Pimpinan TPA BLE Banyu-
mas. TPA BLE Banyumas ber-
hasil mengubah 100 ton sam-
pah perhari menjadi olahan
yang lebih bermanfaat.

Edi Nugroho mengatakan
beberapa olahan sampah yang berhasil diproduksi yaitu bahan untuk pembuatan se-
men, bahan untuk pembuatan paving, pakan ternak, pupuk kompos, dan bahan baku
jembatan padat (BBJP).

Edi Nugroho mengungkapkan, pemerintah dapat menambah fasilitas di TPA BLE.
Menurutnya sarana prasarana di TPA BLE Banyumas masih memiliki banyak kekura-
ngan seperti ketersediaan jumlah mesin dan gedung kantor. Sarana prasarana yang
lengkap diharapkan dapat memberikan kinerja lebih optimal dalam pengolahan sampah.

Edi Nugroho juga berharap masyarakat juga bisa ikut andil dengan cara memilah
sampah dari rumah, entah itu sampah organik maupun non-organik. Hal ini sangat
membantu para pekerja TPA agar proses pemisahan sampah di TPA lebih cepat. (Asep
Saepudin /Marko)

TPA BLE Banyumas Ubah 100 Ton
Sampah Perhari Jadi Olahan Bermanfaat

Pj. Bupati Cilacap Awaluddin Muuri, AP. MM, saat
kunker di Desa Hanum. (Asep Granat)

CILACAP, BN – Setelah
adanya Kisah Pilu Rumah salah
seorang Janda yang bernama
Ny. Tarwi (65) di chanel you-
tube NTV,  mendapat Perhatian
Serius dari Komandan Distrik
Militer 0703/Cilacap, salah satu
Komando Distrik Militer di
jajaran Komando Resor Militer
071/Wijayakusuma, dibawah
Komando Daerah Militer,
Sabtu 20.07.2024.

Komandan Kodim 0703/
Cilacap Letkol Inf. Andi Yuliazi
menjelaskan, kehadiran Ang-
gota Koramil 17 dilaksanakan
untuk menjawab kebutuhan
masyarakat akan sarana prasarana yang dibutuhkan.
Adapun pemilihan wilayah sasaran didasari pengamatan
dan laporan masyarakat serta anggota Babinsa.

“Kami bangga Kepada Jajaran Koramil 17 Kec. Dayeuh-
luhur Kabupaten Cilacap yang selalu Cepat Tanggap dalam
Menerima masukan dari warga masyarakat terkait salah
satu rumah warga yang kurang layak huni,” ungkap Letkol
Inf. Andi Yuliazi, S.E., M.I.P., Dandim 0703/Cilacap.

Pada kunjungan tersebut nampak kehadiran Para
Anggota Babinsa Koramil 17/Dyh, diantaranya Pelda Imam
S, Serma Haryanto S, Sertu Sutarno, Sertu Riyanto, Serda
Sanen Dwi S, Serda Aji Wibowo, Kopda Wicahyo, Poldes

Kertoharjo, Keca-
matan Pekalo-
ngan Selatan itu
dilakukan pada
17 Januari 2024
sebesar Rp 10
juta, lalu selan-
jutnya pelunasan
dibayarkan pada
18 Januari 2024.

Atas dasar
tidak ada niat
baik dari pihak
notaris atau
PPAT maka pi-

haknya resmi mengadukan
dan menguasakan persoalan
hukum ini kepada LBH
Adhyaksa. Belakangan juga
diketahui ternyata korban
bukan hanya keponakannya
saja, namun masih ada
beberapa lainnya.

Terpisah, notaris sekali-
gus PPAT Darosy Ernya
Meigafatma saat dilakukan
klarifikasi di kantornya
sempat membantah uang Rp
10 juta tersebut dikatakan
sebagai panjar atau uang
muka. Ia menyebut bahwa
uang itu sebagai biaya
mengurus sertifikat.

“Uang Rp 10 juta masih
ada pak kalau gitu saya kem-
balikan uangnya tapi hapus
nama saya pak soalnya saya
nggak nerima yang Rp 60

juta karena sudah diserah-
kan ke Pak Firdaus (penge-
lola tanah kavling),” kata-
nya.

Sementara itu Direktur
LBH Adhyaksa, Didik Pra-
mono yang menjadi kuasa
hukum korban, MR (25)
menyatakan bakal melapor-
kan kasus dugaan penipuan
pembelian tanah lavling ke
polisi. Ia menegaskan bahwa
hasil klarifikasi tidak ada
titik temu.

“Yang bersangkutan ini
masih bersikukuh hanya
mau mengembalikan uang
muka seperti yang tertulis di
kuitansi, bahkan untuk me-
nutupi kesalahan yang ber-
sangkutan tiba-tiba menge-
luarkan bukti kuitansi yang
berbeda atau berubah isi
karena di situ tertulis titip
biaya sertifikat namun fa-
talnya tanggal dan tahun
berbeda yakni 18 Desember
2024 yang artinya kuitansi
tersebut palsu lantaran pe-
ristiwa hukumnya dimulai
17 – 18 Januari 2024. Jadi ka-
rena gugup yang bersang-
kutan diduga berusaha me-
malsukan kuitansi, sayang-
nya malah makin menun-
jukkan kecerobohan,” urai-
nya.

(Dikin)

Panulisan tengah Engkos Ko-
sasih bersama Tokoh warga
masyarakat Rt 02/Rw 11 Desa
Penulisan Kec. Dayeuhluhur
Kab.Cilacap.

Para anggota Koramil 17
Dayeuhluhur Kab. Cilacap
melaksanakan kegiatan pem-
bangunan Bedah Rumah milik
Ny. Tarwi warga Dsn. Mang-
gasari RT 03/RW 11, Ds.
Panulisan, Kec. Dayeuhluhur
Kabupaten Cilacap.

Turut hadir juga tokoh
masyarakat tokoh agama,
Ahmadi Ketua RW 11, Dsn
Manggasari, Ketua RT 03, Dsn.

Manggasari, Ujang Karsam Tokoh Masyarakat Dsn.
Manggasar dan Masyarakat Dsn. Manggasari.

Dalam kesempatan itu, Ny Tarwi menyampaikan
ucapan terimakasih Kepada Dandim 0703/Cilacap, seluruh
Anggota Koramil 17 Kecamatan Dayeuhluhur Kab.Cilacap,
Pejabat Pemerintah Desa Panulisan yang diwakili Oleh
Poldes Engkos Kosasih, seluruh Tokoh Masyarakat, Tokoh
Agama, RT 03/RW 11, Ds. Panulisan, Kec. Dayeuhluhur
dan ibu ibu warga masyarakat yang telah membantu dalam
jamuan hidangan untuk para pekerja. “Semoga menda-
patkan Pahala Kebaikan atas Kepeduliannya Kepada kami,”
ungkap Ny.Tarwi. (Asep Saepudin)

Dandim 0703/Cilacap Bersama Anggota Koramil 17/DYH
Perbaiki Rumah Tidak Layak Huni

Hardiknas, Disdikpora Kab. Cilacap Gelar
Pertandingan Bola Voly Antar Satuan Organisasi Guru

CILACAP, BN – Dalam
Rangka Memperingati Hari
Pendidikan Nasional
(Hardiknas), Dinas
Pendidikan, Kepemudaan
dan Olahraga (Disdikpora)
Kabupaten Cilacap
menggelar pertandingan
bola voli antar Satuan
Organisasi Guru yang
tergabung dari 24
Kecamatan di kabupaten
Cilacap, bertempat di
lapangan Asem kecamatan
Bantarsari, Sabtu (25/05/
24).

Kegiatan ini dihadiri

Tertipu Pembelian Kavling, Seorang
Wanita Mengadu ke LBH Adhiyaksa

oleh unsur PJ Bupati
Cilacap Awaludin Muri
A.P, MM, Forkopimda,
Camat Bantarsari Drs.Hari
Winarno,M.Si., Kapolsek
Bantarsari Iptu Sugeng,
Babinsa Bantarsari Peltu
Kharis dan Babinsa
Rawajaya Serma Suwarno
Koramil 09, Suoriyatno,
S.Pd.MM.Pd, selaku
panitia, Drs Sadmoko
Danardono,M.Si (kepala
dinas P&k), Sultoni,
S.Pd.SD (ketua FK P3K,
dan para guru guru serta
lainnya.

Pada saat acara
pembukaan event tersebut,
PJ Bupati Cilacap
Awaluddin Muuri, (calon
Bupati Cilacap) dalam
sambutannya mengatakan
dengan adanya kegiatan
olahraga tersebut selain
untuk menyalurkan hobi
juga dapat digunakan
sebagai ajang silaturahmi,
memperkokoh persatuan,
persaudaraan dan
kebersamaan.

“Dengan kegiatan
olahraga ini, maka secara
tidak langsung merupakan
upaya bersama dalam
mengembangkan olahraga
sepak bola dan bola voli,”
ujarnya.

Dirinya berharap untuk
kedepannya para pemain
yang mengikuti kegiatan
tersebut dapat terus dibina
dan dikembangkan untuk
mengikuti kejuaraan yang
lebih besar lagi.

“Kepada peserta
kegiatan bola voli ini, saya

ucapkan selamat
bertanding dengan penuh
semangat, pantang
menyerah, dan raih
prestasi, tunjukkanlah
semua kemampuan yang
dimiliki, dengan tetap
menjaga sportivitas,”
tandasnya.

Pada kesempatan yang
sama, Supriyatno,
S.Pd.MM.Pd selaku ketua
panitia menjelaskan bahwa
lomba sepak bola tersebut
berlangsung dari tanggal
25 mei 2024 sampai sampai
selesai 25 mei 2024, dan
bertempat di Lapangan
Asem kecamatan
Bantarsari.

“Adapun hadiah juara 1
satu juta rupiah di rahi oleh
Korwil Mejenang, juara 2
tujuh ratus ribu rupiah di
rahi oleh Korwil Karang
Pucung, dan juara 3 lima
ratus ribu rupiah diraih
oleh Korwil
Gandrungmangu,”
tukasnya. (Suyatno)

Letkol (Inf) Setyo Budi Wibowo Maju Calon
Bupati di Pilkada 2024 Kabupaten Cilacap

Edi Nugroho Pimpinan TPA BLE Banyumas.

No telpon : (0285) 414417, 08112793789,  dan atau bisa langsung
datang ke kantor PT Woori Finance Indonesia Cabang Pekalongan

beralamat : Jl. Gajahmada No.90 D Pekalongan Barat,
Kota Pekalongan, Jawa Tengah.

Dengan ini PT Woori Finance Indonesia Kantor Cabang Pekalongan,
hendak melakukan penjualan Mobil dengan spesifikasi

sebagai berikut :
* Merk / Type : Toyota / Harrier 2.4  L2WD M/T
* Jenis/Model : Passanger/Jeep
* Tahun/warna : 2007/Hitam

DIJUAL MOBIL

Untuk yang berminat silahkan menghubungi :

Korban didampingi Sadar pamannya serta Didik Pramono LBH Adhiyaksa dan
Heri Kendo Ketua LSM Perisai (Dikin)

Dandim 0703/Cilacap dan anak buahnya saat merenovasi
rumah Janda Tarwi warga Dsn. Manggasari RT 03/RW 11,

Ds. Panulisan, Kec. Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap.

Pertandingan Voly yang digelar Disdikpora Kab. Cilacap.
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KAB BLITAR, BN - Bupati Blitar Hj Rini Syarifah
pada hari ini Senin 22/7 menghadiri tasyakuran haji
yang digelar di pendopo kabupaten Blitar. Bupati
yang hadir tepat waktu diikuti oleh kepala dinas,
asisten, kepala kantor kemenag, Kabag, ketua MUI,
ketua BAZNAS, ketua taklim serta para jemaah haji
dan Hajah se kabupaten Blitar.

bapak ibu jamaah haji.
Alhamdulillah bisa kembali
ke tanah air dengan sehat,
doa kami panjenengan sehat
semua dan bisa menjadi haji
yang mabrur dan mabru-
roh,” kata Mak Rini.

Ibadah haji sendiri, kata

Acara yang dilaksanakan
di Pendapa sasana Adi Praja
tersebut Mak Rini menya-
takan, “Atas nama masya-
rakat dan pemerintah kabu-
paten Blitar, saya mengu-
capkan selamat datang dan
bertemu kembali kepada

Dinas Pertanian Kabupaten Blitar Siapkan 5 Varietas Benih Tembakau Untuk 10.000 Hektar

KAB BLITAR, BN -
Berawal dari kesulitan para
petani tembakau Kabupaten
Blitar dalam mengembang-
kan tembakau di daerahnya,
maka Dinas Pertanian Ka-
bupaten Blitar mengadakan

study lapangan
dengan Kemen-
terian Pertanian
di Jakarta untuk
mengembang-
kan bibit tem-
bakau yang
bagus dan bisa
dikembangkan

di Kabupaten Blitar ter-
utama tanah yang agak
tandus.

Maka Dinas Pertanian
Kabupaten Blitar pada tahun
ini mengajukan 5 varietas
untuk diteliti dan dikem-

bangkan di Kabupaten Bumi
Ekalaya. Puji syukur Al-
hamdulillah ke 5 varietas
tembakau ini bisa dikem-
bangkan di Kabupaten
Blitar.

Kepala Dinas Pertanian
Kabupaten Blitar Toha
Mashuri, S.Sos.,M.M, kepa-
da Bidik Nasional menya-
takan, “Bahwa direncanakan
dengan 5 jenis varietas
tembakau di Kabupaten
Blitar akan tercapai 10.000
hektar tanaman tembakau
dalam waktu tanam se lama

Mak Rini, merupakan salah
dari rukun Islam kelima
yang wajib dilaksanakan jika
sudah mampu secara fisik
maupun non fisik dalam hal
ini adalah keuangan.

Jika dua hal tersebut
sudah terpenuhi dan
mendapat panggilan Allah
SWT maka segeralah me-
nunaikan ibadah haji.
Karena walaupun sekali
sudah cukuplah ibadah haji
tersebut.

Ibadah haji yang meru-
pakan perjalanan spiritual
yang penuh makna dan

Bupati Blitar Mak Rini Hadiri Tasyakuran Haji 2024

lahan 3.000 sampai 3.500
hektar pertahun diharapkan
tanaman tembakau benih
berkualitas bisa tercapai.
Secara kuantitas sebenarnya
tanah di Kabupaten Blitar
cocok untuk menanam
tembakau. Jadi di Kabupaten
Blitar untuk 22 Kecamatan
sudah ada sekitar 18 Keca-
matan yang menanam tem-
bakau.

Pada saat ini di Kabu-
paten Blitar sudah dikem-
bangkan 5 jenis varietas
tembakau unggul yang

Malam Gembira di Dusun Ngluweng Desa Selokajang Kabupaten Blitar, Meriah

mana ke 5 jenis bibit tem-
bakau sebar ini bisa ditanam
di daerah yang agak tandus
tapi masih tetap subur untuk
tanaman tembakau.

Menurut Kepala Bidang
Sarana Perkebunan Ir. Lukas
Suprayitno, M.M, kelima
jenis benih tembakau ber
varietas tinggi yang cocok
dikembangkan petani di
Kabupaten Blitar adalah
Kenongo, Lulang, Mancung,
Sedep, dan Kalituri yang
diharapkan dapat mening-
katkan kesejahteraan petani

di Kabupaten Blitar. Dengan
adanya bibit bervarietas
kelas tinggi  diharapkan
panen tembakau meningkat
dan petani dapat hidup dari
hasil pertaniannya. Hal itu
diungkapkan oleh salah satu
seorang petani tembakau
asal Selopuro Kabupaten
Blitar bernama Lukito. Dia
yang menekuni dunia tanam
tembakau bisa memanen
dengan rutin dan hasil yang
baik sesuai dengan harapan
waktu tanam.

(Sastro/Adv)

3 tahun,” ujar Toha. Toha
berharap dalam 3 tahun
masa tanam produksi benih
bersertifikat ini akan
menjadi pioner tanaman
tembakau Blitar.

Sementara Kepala BSIP
TAS Dr. Andik Widjanarko,
SP.,M.Si, berharap dengan
adanya 5 benih varietas
kelas tinggi diharapkan
petani di Kabupaten Blitar
dapat menanam tembakau
untuk 3 tahun kedepan
sudah mencapai 10.000
hektar. Jadi dengan luasan

lompok pekerjaan yang me-
nunjang kehidupan masya-
rakatnya yakni petani, pe-
ternak, pertukangan, dan
salah satu industri rumah tang-
ga yakni anyaman mendong.

KAB BLITAR, BN -
Selokajang adalah salah satu
desa yang terletak di Keca-
matan Srengat Kabupaten
Blitar Jawa Timur. Di desa
ini terdapat beberapa ke-

Sujarwa Kepala Desa
Selokajang kepada Bidik
Nasional (BN) mengatakan,
“Anyaman Mendong khas
Selokajang sudah banyak
yang sudah keluar Desa
Selokajang,  bahkan ke Luar
Jawa Timur. Para pedagang
dari luar membeli anyaman
bambu dari Desa Selokajang
untuk dijual kembali diluar
Desa Selokajang,” kata
Kades.

Jamin warga desa Sentul
Kota Blitar adalah salah satu
warga yang membeli anya-
man Mendong khas Seloka-
jang. Menurut Jamin anya-
man Mendong tersebut sa-
ngat halus dan enak dipakai.

Ngluweng adalah salah

satu pendukuhan yang ada
di Selokajang Kabupaten
Blitar. Di padukuhan Nglu-
weng terdapat salah satu ciri
khas yang selalu dilaksa-
nakan pada bulan Suro yak-
ni bersih pendukuhan Nglu-
weng. Acara yang dilaksana-
kan pada tanggal 19 dan 20
Juli 2024 diikuti oleh semua
warga baik Dusun Nglu-
weng maupun warga seki-
tarnya. Beberapa acara yang
disaksikan warga Ngluweng
Desa Selokajang Kecamatan
Srengat Kabupaten Blitar
yang terkenal dengan in-
dustri anyaman Mendong
adalah acara senam sehat
yang diselenggarakan oleh
Ibu – ibu Dusun Ngluweng

Suasana Malam Gembira di Dusun Ngluweng Desa Selokajang
Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar. (sastro)

Mak Rini berfoto bersama jamaah haji. (sastro)

berkesempatan mende-
katkan diri kepada Allah
SWT yang mempersatukan
umat Islam dari seluruh
penjuru dunia.

Saat itu Mak Rini yang
mengenakan kerudung
warna merah dan berbaju
coklat muda tampak me-
nyalami para jamaah serta
berbagi cerita kepada para
jamaah. “Selamat menjadi
haji mabrur dan mabrurah
salam hangat kepada ke-
luarga di rumah dan anak
cucu kita semua.”

(Adv/Sastro)

dan sekitarnya, bazar antar
RT dan RW di Dusun Nglu-
weng, Tari – tarian, dan
acara campur sari yang me-
nampilkan pemain – pemain
dari Dusun Ngluweng dan
sekitarnya.

Acara yang dimulai
Jum’at 19 – 07, dimulai de-
ngan acara senam yang
dilanjutkan dengan acara
tari – tarian dari anak – anak
Dusun Ngluweng, Bazar
oleh ibu – ibu Dusun Nglu-
weng dan malamnya di-
lanjutkan dengan acara Ha-
droh yang dilaksanakan
oleh pemuda pemudi Dusun
Ngluweng serta Campur
Sari yang pemain – pemain-
nya dari Dusun Ngluweng

dan masyarakat sekitarnya.
Kepala Desa Selokajang

Sujarwa kepada Bidik Na-
sional mengatakan, “Ia sa-
ngat mendukung acara ini
karena bisa untuk menjadi
kegiatan positif bagi pemuda –
pemudi, anak – anak serta
ibu – ibu di Dusun Nglu-
weng Desa Selokajang”.

Sujarwa sangat senang
karena beberapa pedagang
dari luar seperti Srengat dan
sekitarnya berbondong bon-
dong mengikuti acara ini
hingga selesai dan ia ber-
harap tidak ada hal – hal
negatif dari acara yang di-
selenggarakan setahun se-
kali ini. (Sastro/adv)

Berbagai moment kemeriahaan Gebyar Bumdesma DAPM
dalam rangka HUT Ke 666 Kabupaten Ngawi. (ashar

NGAWI, BN - Gebyar Badan Usaha Milik Desa Bersama
(Bumdesma) Dana Amanah Pemberdayaan Masyarakat (DAPM)
dalam rangkaian kegiatan Hari Jadi Kabupaten Ngawi ke 666 Tahun
diselenggarakan di halaman kantor Kecamatan Pitu, Sabtu (20/7).
Acara yang diprakarsai 19 Bumdesma DAPM Kecamatan se
Kabupaten Ngawi ini berlangsung selama 2 hari (19-20/7/2024)
dengan memajang stand pameran hasil olahan atau produksi masing-
masing Bumdesma.

Antusias para pengelola masing-masing Bumdesma DAPM
Kecamatan se Kabupaten Ngawi tampak semangat dalam gebyar
tersebut dan juga hadir Camat, dan Kepala Desa (Kades) se Kecamatan
Pitu. Mereka hadir sambil menunggu kedatangan Bupati Ngawi
beserta rombongannya.

Tepat jam 10 pagi Ony Anwar Harsono sebagai Bupati hadir dan
sebelum memasuki panggung acara, beliau pun mengelilingi satu
persatu memasuki stand pameran yang ditampilkan para Bumdesma
DAPM Kecamatan se Kabupaten Ngawi, didampingi Kabul Tunggul
Winarno, S.IP Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD)
Kabupaten Ngawi dan para OPD lain serta jajaran nya  .

Bupati Ngawi selain melihat-lihat stand pameran, kegiatan lain
nya meletakkan batu pertama pembangunan Balai Kantor Kecamatan
Pitu dan Penanaman pohon didampingi para OPD termasuk Sadly
Kadin PUPR Ngawi serta tidak lupa membagikan hadiah lomba
(simbolis) kepada juara dari berbagai lomba yang diadakan panitia
acara Bumdesma DAPM di bawah pembinaan Kepala DPMD Ngawi. 

Kabul Kepala DPMD Ngawi dalam laporan kepada Bupati

menyampaikan, perputaran selama diadakan
mulai tanggal 16-20 Juli 2024 para Bumdesma
yang menggelar kegiatan dagangan nya digebyar
ini sudah mencapai Rp 5,5 juta dan kedepannya
akan kami tingkatkan lagi.

“ Omzet aset yang dikelola dari rekan-rekan
Bumdesma DAPM sebesar Rp. 97 Milyar dan
dengan dana sebesar itu tentu saja tanggung
jawab nya juga besar,” kata Kabul Tunggul
Winarno. 

“Selain itu dana yang ada di Bumdesma ini
juga ada dana Sosial nya yang diperoleh dari
pembagian SHU sekian persen dipergunakan
untuk kepentingan sosial berupa Sembako,
Muatan Usaha seperti hal nya peralatan bengkel
atau bedah warung, Penanganan Stunting dan
bencana alam,” ucap Kabul. 

Akhir laporan nya Kabul kepada Bupati
bahwa Bumdesma ini sudah mempunyai kelom-
pok 2702 yang di bina dan 2500 orang sebagai
penerima. 

Ony Anwar Harsono bupati Ngawi mengatakan, pertama kali
dana yang ada di Bumdesma DAPM sekitar Rp. 80 Milyar, yang tidak
salah waktu itu pertama kali nya sebelum Pandemi Tahun 2019 di
Kecamatan Kedunggalar Ngawi waktu itu dan dimana pengelolaan
dana tersebut dengan sistem simpan pinjam dan Ekonomi Kreatif.

“Tahun 2024 ini dan berarti
sudah 5 tahun berjalan, dana
yang dikelola oleh Bumdesma
DAPM telah mencapai Rp. 97
Milyar dan itu berarti para pe-
ngurus dan masyarakat meng-
gunakan dana tersebut dengan
baik,” ujar Bupati Ngawi.

“Mengenai evaluasi, lewat
Dinas PMD selalu mengadakan
Rakor (Rapat Kordinasi) dan
meskipun kita tidak bisa masuk
kedalam lagi dari rakor yang
sering diadakan maka dari para
pengurus pengelola 19 Kecama-
tan Bumdesma nya sudah men-
capai 95 persen ke atas berarti di
nilai bagus lah dan sisa nya 1 atau
2 orang itu merupakan ulah para
oknum saja,” pungkas Bupati
Ngawi.

Akhir kata Ony pun mengungkapkan, para Bumdesma yang ada
harus bisa menyelesaikan persoalan masyarakatnya terkait fasilitas,
pembayaran listrik, pajak, PBB, pupuk dan lain sebagainya sehingga
masyarakat bisa dengan mudah dan terjangkau dalam memenuhi
kebutuhannya. (Adv/ASHAR)

Gebyar Bumdesma DAPM Meriahkan HUT Ke 666 Kabupaten Ngawi
”Do’a Bagi Semesta, Bumdesma DAPM Kecamatan Wujudkan Perekonomian Masyarakat yang Semakin Meningkat”  

PAMEKASAN, BN -
Satuan Polisi Pamong Praja
(Satpol PP) & Pemadam
Kebakaran (Damkar) kabu-
paten Pamekasan berkola-
borasi dengan pihak Bea
Cukai Madura juga TNI/
POLRI melakukan penin-
dakan pemberantasan
peredaran rokok ilegal di
wilayah hukum kabupaten
Pameksan. Kegiatan
dimulai sejak tanggal 10-17

Juli tahun 2024.
Menurut Kasatpol PP &

Damkar kabupaten Pame-
kasan M.Yusuf Wibiseno
melalui Kepala Bidang (Ka-
bid) Perundang-Undangan
Daerah Kabupaten Pame-
kasan M. Hasanurrahman,
SH. menyampaikan, rokok
ilegal tidak hanya merugi-
kan negara dari segi pajak,
tetapi juga memberikan
ancaman dan dampak

negatif bagi masyarakat
umum. Sebab,upaya
pemberantasan rokok ilegal
ini bukanlah tanggung
jawab satu pihak saja,
melainkan tugas bersama
yang harus dilakukan
secara koordinatif dan
terintegrasi antara Satpol
PP dan semua pihak.

“Di sinilah kita sangat
memerlukan adanya
sinergi dan kerja sama aktif

dari seluruh pihak agar
upaya penindakan dan
pencegahan terhadap
perdagangan rokok ilegal
dapat berjalan efektif dan
optimal,” ungkapnya Rabu
(17/7/2024).

Selain itu, pihaknya
juga dalam rangka
melakukan penindakan
dan pencegahan peredaran
rokok ilegal di bumi
gerbang salam Pamekasan

dengan berbagai cara yang
telah dilakukan, baik secara
sosialisasi, pencegahan
maupun secara tindakan.
“Jadi bagi para
pelanggarnya, akan
dikenakan sanksi pengedar
rokok ilegal bisa dijerat
Pasal 54. Barang siapa yang
menawarkan,
menyerahkan, menjual,
atau menyediakan untuk
dijual Barang Kena Cukai

yang tidak dikemas untuk
penjualan eceran atau tidak
dilekati pita cukai
sebagaimana dimaksud
dalam Pasal 29 ayat (1)

 Satpol PP Pamekasan dan Bea Cukai Madura Ketika sidak di
sejumlah tokok/kios penjual rokok. (noerkholis)

Satpol PP Pamekasan dan Bea Cukai Madura
Kolaborasi Berantas Peredaran Rokok Ilegal

dipidana dengan denda
paling banyak sepuluh kali
nilai cukai yang
seharusnya dibayar,”
tegasnya. (noerkholis)
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KAB BANDUNG, BN -
Bank Jabar Banten (BJB)
merupakan salah satu Badan
Usaha Milik Daerah Provinsi
Jawa Barat yang bergerak di
bidang keuangan baik
dalam penghimpunan dana
maupun peminjaman dana.
Bagi masyarakat, bank
adalah lembaga yang dapat
menyediakan jasa keuangan
berbagai untuk kebutuhan
dana yang dapat mendu-
kung kegiatan ekonomi

masyarakat karena itu, perlu
edukasi dan sosialisasi yang
menyeluruh khususnya bagi
calon-calon nasabah BJB.

Hal itu diungkapkan
Ketua Komisi III DPRD
Provinsi Jawa Barat, Phinera
Wijaya.

Menurut Phinera, dalam
hal ini BJB sebagai salah satu
BUMD yang strategis harus
lebih memasyarakat khusus-
nya di Jawa Barat. Rendah-
nya informasi dan kesadaran

Sebagai BUMD Strategis, Bank BJB Harus Mampu Membidik Masyarakat Bawah

BANDUNG, BN - Ko-
misi I DPRD Provinsi Jawa
Barat menghimbau Apa-
ratur Sipil Negara (ASN)
aktif yang akan maju di
Pemilihan Kepala-Wakil
Kepala Daerah (Pilkada)
2024 mundur dari jaba-
tannya minimal 40 hari se-
belum melakukan pen-
daftaran. 

Demikian ditegaskan
Anggota Komisi I DPRD

Provinsi Jawa Barat, H. Arif Hamid Rahman, SH saat di konfirmasi
di ruang Komisi I DPRD Provinsi Jawa Barat, Kota Bandung, belum

lama ini.
“ASN yang mau maju Pilkada 2024 ya silakan, tapi wajib mun-

dur dari jabatannya dan ikuti aturan. Salah satunya agar tidak meng-
gunakan fasilitas negara,” imbau Legislator Fraksi Gerindra ini.

ASN lanjutnya, bagaimana pun juga punya potensi, pengalaman
mengurus administrasi pemerintahan, mengurus masyarakat. “Jadi
boleh-boleh saja asalkan harus ikuti aturan yang berlaku,” tegas
Arif Hamid Rahman.

Pilkada serentak 2024 akan dilaksanakan pada 27 November
2024, salah satu perhatian tertuju pada keterlibatan ASN dalam
kontestasi politik ini. Pihaknya meminta ASN mundur dari
jabatannya dan ikuti aturan yang ada.

Sama halnya dengan calon kepala daerah petahana atau incum-
bent yang bakal mengikuti Pilkada 2024 seharusnya mengun-
durkan diri tidak hanya cuti. Pasalnya, jika hanya cuti hal tersebut

BANDUNG, BN - De-
wan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Kota Ban-
dung menyetujui dua Ran-
cangan Peraturan Daerah
(Raperda) dan penandata-
nganan Nota Kesepakatan
Kebijakan Umum Anggaran
(KUA) serta Prioritas dan
Plafon Anggaran Sementara
(PPAS) Tahun Anggaran
2025 pada Rapat di Gedung
DPRD Kota Bandung Jalan

Hal ini berdasarkan pro-
ses penetapan terhadap Ra-
perda menjadi Peraturan
Daerah, sesuai dengan ke-
tentuan Pasal 80 Undang-
undang Nomor 12 Tahun
2011 tentang Pembentukan
Peraturan Perundang- unda-
ngan sebagaimana telah di-
ubah terakhir dengan Undang-
undang Nomor 13 Tahun
2022 tentang Perubahan
kedua atas Undang-undang
Nomor 12 Tahun 2011 ten-
tang Pembentukan Peratu-
ran Perundang- undangan
Juncto Pasal 21 ayat (1) Per-
aturan DPRD Kota Bandung
Nomor 1 Tahun 2020 seba-
gaimana telah diubah bebe-
rapa kali terakhir dengan
Peraturan DPRD Nomor 1
Tahun 2023 tentang Peruba-
han Kedua Atas Peraturan
DPRD Nomor 1 Tahun 2020
tentang Tata Tertib.

Pimpinan dan Anggota
DPRD Kota Bandung me-
nyampaikan penghargaan
yang setinggi-tingginya atas
pelaksanaan tugas Pansus 6

DPRD Kota Bandung Setujui Dua Raperda dan Nota Kesepakatan KUA-PPAS 2025

CIANJUR, BN - Prit! Begitu peluit dibunyikan, para siswa
langsung berenang seperti ikan di kolam. Sembari memegang
pelampung, siswa putra dan putri bergantian melintasi kolam dari
tepi satu ke tepi lainnya. Sambil mendengar instruksi sang guru,
mereka menggerakkan kaki sambil mengatur napas.

Ini adalah suasana pelajaran olahraga di SMAN 2 Cianjur, Jumat
(26/72024). Menariknya, olahraga renang ini dilakukan di kolam
renang milik sekolah. Selain digunakan untuk pembelajaran
olahraga dan pemusatan pelatihan bagi atlet di sekolah, kolam
berukuran 25x12,55 m² tersebut sering digunakan untuk kejuaraan
tingkat dasar.

Proses pembelajaran tersebut dilihat langsung oleh Plh. Kepala
Dinas Pendidikan (Kadisdik) Jawa Barat (Jabar), M. Ade Afriandi

dan Kepala Cabang Dinas Pendidikan (Cadisdik) Wilayah VI,
Nonong Winarni.

Plh. Kadisdik pun mendorong satuan pendidikan untuk
mengoptimalkan sarana pembelajaran di sekolah. “Sarana yang
ada, kualitas pendidikan ini harus dipertahankan dan juga diting-
katkan,” tuturnya. Sehingga, lanjutnya, para siswa bisa meman-
faatkannya untuk mengasah minat dan bakatnya secara maksimal.

Dari sana, Plh. Kadisdik berlabuh di SMKN 1 Pacet, salah satu
SMK yang sudah menjadi Badan Layanan Usaha Daerah (BLUD)
di Jabar. Ia pun mengapresiasi upaya sekolah yang terus
meningkatkan kualitas kompetensi keahlian, khususnya di bidang
pertanian yang menjadi identitas daerah, sekaligus keunggulan
SMK tersebut.

info PARLEMEn jAbAR

Ketua Komisi III DPRD Provinsi Jawa Barat, Phinera Wijaya. (san)

Maju Pilkada 2024, DPRD Jabar Imbau ASN Wajib Mundur dari Jabatannya
dinilai tidak adil. “Karena hanya dengan cuti ya ada potensi inter-
vensi, itu yang dikhawatirkan,” tegasnya.

Untuk diketahui dalam UU Nomor 20 Tahun 2023 tentang ASN
yang mengatur terkait ketentuan ASN yang maju ke Pilkada
disebutkan dalam Pasal 56, bahwa pejabat pimpinan tinggi madya
dan pejabat pimpinan tinggi pratama yang akan mencalonkan diri
menjadi gubernur dan wakil gubernur, bupati/walikota, dan wakil
bupati/wakil walikota wajib menyatakan pengunduran diri secara
tertulis dari PNS sejak ditetapkan sebagai calon.

Pasal 59 ayat (3) yakni, pegawai ASN yang mencalonkan diri
atau dicalonkan menjadi Presiden dan Wakil Presiden, anggota
Dewan Perwakilan Rakyat, anggota Dewan Perwakilan Daerah,
gubernur dan wakil gubernur, bupati/walikota dan wakil bupati/
wakil walikota wajib menyatakan pengunduran diri secara tertulis
sebagai Pegawai ASN sejak ditetapkan sebagai calon. (AdiPar)

info dPRd kotA bAndung

BJB Cabang Soreang
Kabupaten Bandung, Jumat
(26/7/24).

Permasalahan tersebut,
tambah Phinera, bisa mem-
pengaruhi rasa minat serta
rasa memiliki terhadap bank
daerah. Oleh karena itu,
seharusnya BJB mampu
meningkatkan sosialisasi
kepada semua sektor dan
komponen masyarakat.

“Dengan adanya masya-
rakat yang semakin me-

ngerti tentang bank dae-
rah yaitu bjb maka potensi
bank dalam mengem-
bangkan dan memajukan
perekonomian dan pem-
bangunan masyarakat akan
besar juga, jadi intinya
tingkatkan lagi sosialisasi
kepada masyarakat agar
masyarakat mengerti
tentang garis besar bank bjb
yang merupakan milik
warga jabar,” pungkasnya.

(ADV/san)

masyarakat menjadi tan-
tangan BJB untuk program
pengembangan jasa ke-
uangan di Jawa Barat.

“Pemahaman dan
informasi yang rendah
terhadap bank milik jawa
barat khususnya bank bjb
terjadi salah satu faktornya
adalah kurangnya sosiali-
sasi yang tepat dan efektif
dari pihak bank,” ucap
Phinera saat melaksanakan
kunjungan kerja ke Bank

Sukabumi, Rabu, 24 Juli
2024.

Rapat paripurna ini
dipimpin oleh Wakil Ketua
DPRD Kota Bandung Dr. H.
Edwin Senjaya, S.E., M.M.,
dan didampingi oleh Ketua
DPRD Kota Bandung H.
Tedy Rusmawan, A.T., M.M.
Dari Pemerintah Kota Ban-
dung, hadir Pj Wali Kota
Bandung Bambang Tirto-
yuliono.

Berdasarkan hasil rapat
Badan Musyawarah pada
tanggal 24 Juli 2024 siang,
telah disepakati bahwa rapat
paripurna digelar untuk me-
ngambil keputusan terha-
dap dua Rancangan Peratu-
ran Daerah, yaitu Raperda
Kota Bandung tentang Pen-
cabutan perda Nomor 11
Tahun 2011 tentang Pengelo-
laan Tanah dan Bangunan
Milik Daerah dan Raperda
Kota Bandung tentang Ran-
cangan Peraturan Daerah
Perlindungan dan Pengelo-
laan Lingkungan Hidup.

Selanjutnya pada Rapat
Paripurna ini juga dilak-
sanakan Penandatanganan
Nota Kesepakatan KUA dan
PPAS T.A 2025. Seusai di-
sepakati oleh seluruh Ang-
gota DPRD Kota Bandung di
dalam forum rapat pari-
purna, Rancangan Peraturan
Daerah yang telah disetujui
tersebut akan disampaikan
kepada Pj Wali Kota Ban-
dung untuk bahan proses
selanjutnya.

dan 7, serta SKPD terkait
dari Pemkot Bandung atas
tuntasnya pembahasan dua
raperda yang baru ditetap-
kan.

Adapun Pansus 6 belum
dibubarkan mengingat ma-
sih harus membahas satu
Raperda lainnya yakni Ra-
perda tentang Penataan dan
Pemberdayaan Pedagang
Kaki Lima. Untuk mengak-
ses Perda yang telah dite-
tapkan bisa mengunjungi
situs jdih.dprd.bandung.go.id.

Pada kesempatan itu, Pj.
Wali Kota Bandung, Bam-
bang Tirtoyuliono menyam-
paikan rapat ini adalah pe-
ngambilan keputusan pada
dua Raperda, yaitu Raperda
tentang Pencabutan Perda
Nomor 11 Tahun 2011 ten-
tang Pengelolaan Tanah dan
Bangunan Milik Daerah
serta Raperda tentang Ren-
cana Perlindungan dan
Pengelolaan Lingkungan
Hidup (RPPLH).

“Pencabutan ini dilaku-
kan karena Perda tersebut

Plh. Kadisdik Jabar M. Ade Afriandi. (san)

Plh. Kadisdik Jabar M. Ade Afriandi:

Optimalkan Sarana Pembelajaran di Sekolah
“Kita syukuri karena peserta didik

mengambil kompetensi keahlian
ini (bidang pertanian),
walaupun di sisi jumlah ada
pengurangan, penurunan
minat. Ini harus jadi per-
hatian dan tantangan
karena di Pacet ini selain
wisatanya, pertanian
juga harus diperta-
hankan,” pesannya.

(ADV/san)

sudah tidak sesuai dengan
peraturan yang berlaku,
yaitu Peraturan Pemerintah
Nomor 27 Tahun 2014 ten-
tang Pengelolaan Barang
Milik Negara/Daerah yang
telah diubah dengan Per-
aturan Pemerintah Nomor
28 Tahun 2020, serta Per-
aturan Menteri Dalam Ne-
geri Nomor 19 Tahun 2016
tentang Pedoman Penge-
lolaan Barang Milik Dae-
rah,” jelas Bambang.

“Pengelolaan barang
milik daerah yang lebih rinci
sudah diatur dalam Per-
aturan Daerah Kota Ban-
dung Nomor 12 Tahun
2018,” tambahnya.

Bambang juga menyam-
paikan, pengaturan me-
ngenai bangunan cagar
budaya telah diatur dalam
Perda Nomor 7 Tahun 2018.
“Raperda tentang Rencana
Perlindungan dan Pengelo-
laan Lingkungan Hidup
(RPPLH) ini didasarkan
pada amanat Pasal 10 ayat
(1) Undang-Undang Nomor

AdikARyA PARLEMEn

Anggota Komisi I DPRD Provinsi Jawa Barat,
H. Arif Hamid Rahman, SH.

Pimpinan DPRD Kota Bandung dan Pj Wali Kota Bandung
Bambang Tirtoyuliono menunjukkan berkas rapat paripurna yang

telah disetujui. (san)

32 Tahun 2009 tentang
Perlindungan dan Penge-
lolaan Lingkungan Hidup,”
jelas Bambang.

Menurutnya, tujuan di-
bentuknya Perda ini adalah
untuk mengharmonisasi
pembangunan di Kota Ban-
dung dengan memperhati-
kan kemampuan daya du-
kung dan daya tampung
lingkungan hidup dalam ke-
rangka pembangunan ber-
kelanjutan. “Perda RPPLH
akan menjadi pedoman
dalam pelestarian fungsi
lingkungan hidup, serta
pelaksanaan perlindungan
dan pemanfaatan sumber
daya alam secara bijaksana
dan berkelanjutan,” ujarnya.

Perda ini mencakup ke-
tentuan mengenai kedudu-
kan RPPLH Kota Bandung,
jangka waktu, sistematika,
pemantauan, pelaporan, pe-
ninjauan, perubahan, pem-
biayaan, partisipasi masya-
rakat,  serta lampiran doku-
men RPPLH.

(ADV/san)

Rapat paripurna dipimpin
langsung Ketua DPRD Ogan
Komering Ilir (OKI) H
Abdiyanto, SH, MH, dihadiri
oleh PJ Bupati OKI Ir Asmar
Wijaya, MSi dan para anggota
DPRD. (ist)  Bersambung ke hal.11 kol.5

Rapat Paripurna DPRD OKI Susun Perda Skala Prioritas Setahun ke Depan
OKI, BN - Rapat paripurna ke XI, XII, XIII

yang dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Ogan
Komering Ilir (OKI) H Abdiyanto, SH, MH, serta
dihadiri oleh PJ Bupati OKI Ir Asmar Wijaya,
MSi dan para anggota DPRD, sekretariat DPRD
pimpinan forkopimda, Kapolres, Dandim 0402
OKI, kepala pengadilan agama dan negeri serta
tenaga ahli fraksi DPRD OKI.

Dalam agenda rapat paripurna yaitu pem-
bahasan penetapan raperda inisiatif DPRD TA
2024, pengusul raperda atas pemandangan
umum fraksi, penetapan propemperda
penjelasan pelaksanaan reses lll oleh anggota
DPRD OKI

Dalam penyampaian pemandangan umum



Bupati Beltim Ajak Semua Pihak
Lindungi Anak Dari Kejahatan
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MANGGAR, BN -
Ratusan anak-anak TK/
PAUD se Kabupaten Beli-
tung Timur (Beltim) meng-
hadiri puncak peringatan
Hari Anak Nasional di
rumah dinas Bupati Bel-
tim, Selasa (23/7).

Bupati Burhanudin
yang hadir dalam kesem-
patan itu mengucapkan
selamat Hari Anak Nasio-

nal Tahun 2024 dan mengajak semua pihak untuk melindungi anak-anak agar tidak
menjadi korban dari para pelaku kejahatan.

“Anak-anak adalah aset bangsa yang harus dilindungi dari segala bentuk ancaman,
kekerasan dan kejahatan serta diberikan akses penuh terhadap pendidikan, kesehatan,
dan lingkungan yang aman,” ungkap Aan panggilan akrab Burhanudin.

Aan menyampaikan setiap anak punya cita-cita. Ia minta agar orang tua menjadi
perisai untuk menggapai impian masa depannya dan pelindung bagi anak-anak mereka
dari segala bentuk kejahatan.

“Peran orang tua sangat penting dalam mengawasi dan mengontrol perilaku anak-
anak mengingat rentannya kejahatan dan segala bentuk kekerasan, antara lain preda-
tor anak dan lainnya,” ungkap Aan.

Pada peringatan Hari Anak Nasional ini, kata Aan, sebagai bentuk penghormatan,
perlindungan, dan pemenuhan hak anak sebagai generasi penerus bangsa agar bisa
tumbuh serta berkembang secara optimal.

Kegiatan yang dihadiri juga Bunda PAUD Kabupaten Beltim Purwenda, Bunda
PAUD kecamatan se Beltim, kepala perangkat daerah, Ketua Komnas Perlindungan
Anak Babel Imelda Handayani, pengurus PD Himpaudi Beltim, guru-guru dan anak-anak.

Ketua Komnas Perlindungan Anak Babel Imelda Handayani menuturkan peringatan
Hari Anak Nasional mengusung tema bersama wujudkan anak-anak Beltim merdeka
dari segala bentuk kekerasan dan kejahatan. (diskominfo/as)

Raperda Perubahan APBD Kota
Pekalongan 2024 Disetujui Bersama

Pimpinan DPRD dan Walikota Pekalongan menunjukkan berkas
Raperda Perubahan APBD Kota Pekalongan 2024 yang telah

Disetujui Bersama. (dikin)

SMKN 4 Kota Pekalongan Fokus MPLS
Awal Pembentukan Karakter Peserta Didik

ASAHAN, BN - Bupati
Asahan H. Surya, BSc ber-
sama Walikota Medan
Muhammad Bobby Afif
Nasution, S.E., M.M dan
beberapa Kepala Daerah di
Sumatera Utara ikut serta
memeriahkan Hari Ulang
Tahun (HUT) ke-16 Kabu-
paten Labuhan Batu Utara
(Labura) Tahun 2024, Ming-
gu (21/07/2024). Kegiatan
yang dipertandingan be-
rupa sepak bola persahaba-
tan dengan Kepala Desa se-Kabupaten Labura di Lapangan
Bola Kaki Perkebunan Mambang Muda Labura dan melihat
Pesta Rakyat yang dimeriahkan oleh Band Ibukota (Armada)
di Alun-Alun Aek Kanopan Labura.

Disela-sela kegiatan tersebut Muhammad Bobby Afif
Nasution mengatakan, kegiatan yang dilaksanakan
Pemerintah Kabupaten Labura dalam memeriahkan HUT
ke-16 Kabupaten Labura sangat luar biasa. Diharapkan
kegiatan seperti ini dapat terus dilanjutkan, kerana ma-
syarakat Labura merasa senang dan terhibur.

Bobby juga mengatakan, selama kepemimpinan Bupati
Labura Hendriyanto Sitorus, SE, MM dan Wakil Bupati
Labura H. Syamsul Tanjung, ST, MH telah banyak program
yang dilakukan, untuk membangun Kabupaten Labura
dalam mensejahterahkan masyarakat Labura. Untuk itu
diharapkan agar program yang telah dilakukan tersebut
dapat terus dilanjutkan, sehingga kita dapat bersama
membangun Labura hebat yang berkelanjutan.

Ditempat yang sama Bupati Asahan, mengucapkan
selamat HUT ke-16 Kabupaten Labura, semoga Kabupaten
Labura kedepannya semakin baik dan dapat mensukseskan
visi dan misinya, “Mewujudkan Kabupaten Labura Hebat
dengan Sumber Daya Manusia yang Cerdas dan Religius”.
Bupati Asahan meyampaikan agar Bupati dan Wakil Bupati
Labura melanjutkan kepemimpinannya di Kabupaten
Labura, sehingga dapat melanjutkan program-program

yang telah direncanakan.
Bupati Asahan juga me-

ngatakan, dengan semangat
hari jadi Kabupaten Labura,
semoga kedepannya sema-
kin maju dalam semua bi-
dang. “Gerak laju pemba-
ngunan Kabupaten Labura
dapat diwujudkan dengan
adanya dukungan dari ma-
syarakat dan stakholder
Kabupaten Labura. “Pada
momen spesial ini, mari kita
berharap agar segala pro-

gram yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan
dan pembangunan di Labura dapat terwujud dengan baik,”
ujarnya. (TP)

Bupati Asahan dan Walikota Medan
Meriahkan HUT ke-16 Kabupaten Labura

Bupati Asahan H. Surya, BSc, Saat ikut memeriahkan HUT ke-16
Kabupaten Labuhan Batu Utara. (TP)

ASAHAN, BN –
Bupati Asahan H. Surya,
BSc menghadiri Dirga-
hayu Hari Bhakti
Adhyaksa ke-64 Tahun
2024 di Halaman Kejak-
saan, Senin (22/07/2024).
Turut hadir Dandim
0208/AS, Danlanal TBA,
Kajari Asahan, Kapolres
Asahan , Ketua PN

Asahan, Kepala Lapas Kelas II A Labuhan Ruku, Kepala Bea cukai teluk nibung, Kepala
Bulog, OPD, Ketua PWI Kabupaten Asahan dan para hadirin lainnya.

Dalam sambutannya, Bupati Asahan menyampaikan Dirgahayu Hari Bhakti Adhyaksa
ke-64, tema HUT Adhyaksa tahun ini yakni “Akselerasi Kejaksaan untuk Mewujudkan
Penegakan Hukum Modern Menuju Indonesia Emas” menurut Bupati tentu menjadi
penyemangat bagi jajaran Kejaksaan dalam bekerja dan memberikan pelayanan dan
penegakan hukum di Indonesia, khususnya di Kabupaten Asahan.

“Selamat kepada jajaran Kejaksaan Negeri Asahan, semoga terus berperan dalam
perkara pidana, Kejaksaan juga memiliki peran lain dalam Hukum Perdata dan Tata Usaha
Negara, yaitu dapat mewakili Pemerintah dalam Perkara Perdata dan Tata Usaha Negara
sebagai Jaksa Pengacara Negara,” ucapnya.

Di tempat yang sama, Kepala Kejaksaan Negeri Asahan Bapak Dedyng. W.Atabay, SH,
MH. menyampaikan rasa hormat dan Terima kasih kepada semua pihak baik instansi sipil
dan militer serta segenap lapisan masyarakat atas partisipasi, perhatian dan kerja sama
serta dukungan yang begitu besar terhadap eksitensi kejaksaan selama ini.

“Dan segenap insan adhiyaksa yang telah bekerja keras menorehkan prestasi dan
memberikan citra yang positif dan berhasil mengharumkan nama baik lembaga yang kita
cintai,” Kajari menyampaikan pujian dan apresiasi yang tinggi. (TP)

untuk membentuk generasi
berkarakter ini kami berikan
tambahan materi diantara-
nya Bersih dari Narkoba
(Bersinar), Bijak dalam
Bermedia Sosial (Bijos),
Keselamatan Berkendara
(Kelas Beken) dan Anti Per-
undungan (Indung) dengan
menghadirkan narasumber
yang berkesinambungan
dengan materi seperti dari
Dinas Komunikasi dan
Informatika, Kepolisian, TNI
dan BNN. Menurut kami ini
penting, karena untuk men-
cetak generasi emas tidak
bisa kami lakukan sendiri,
tentu harus ada kerjasama
dari instansi lain dan juga
wali siswa,” ujarnya.

Indah menjelaskan bah-
wa MPLS 2024 yang dise-
lenggarakan sejak 22-26 Juli
2024, mengusung tema “Me-
rajut Kekompakan, Memba-
ngun Persatuan, _Get up

KOTA PEKALONGAN,
BN – Tidak hanya menge-
nalkan lingkungan sekolah,
MPLS digunakan sebagai
sarana edukasi untuk meng-
optimalkan pembentukan
karakter setiap peserta didik,
hal ini dilakukan oleh salah
satu satuan pendidikan ke-
juruan yaitu SMKN 4 Kota
Pekalongan. Sekolah ini
menggandeng sejumlah ins-
tansi terkait guna memben-
tuk siswa berkarakter Mer-
deka yakni Mandiri, Ber-
etika, Responsif, Disiplin,

Empati, Kompetitif dan
Adaptif.

Pernyataan ini disampai-
kan oleh Kepala SMKN 4
Kota Pekalongan, Indah Eko
Cahyani saat ditemui di
ruang kerjanya, Kamis (25/
7/2024) menjelaskan bahwa
mendidik generasi muda ini
tidak hanya menjadi tugas
guru dan warga sekolah saja,
namun perlu adanya kola-
borasi dari seluruh stake-
holder yang ada di daerah
tersebut juga orang tua.

“Beberapa sosialisasi

KOTA PEKALONGAN,
BN – Setelah melalui proses
pembahasan yang cukup
panjang, Rancangan Per-
aturan Daerah (Raperda)
tentang Perubahan Ang-
garan Pendapatan dan
Belanja Daerah (APBD) Kota
Pekalongan Tahun 2024
akhirnya bisa disetujui ber-
sama antara jajaran legislatif
dan eksekutif dalam kegi-
atan Rapat Pendapat Akhir
Walikota terkait Pengam-
bilan Keputusan Bersama
Terhadap Raperda APBD
Kota Pekalongan Tahun 2024 di Ruang Rapat Paripurna
DPRD setempat, Kamis siang (25/7/2024).

“Pada kesempatan yang berbahagia ini, perkenankan
Saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan
yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah
berpartisipasi, baik secara langsung maupun tidak langsung
atas disepakatinya rumusan Rancangan Peraturan Daerah
tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah Tahun 2024, terutama kepada Saudara Ketua, para
Wakil Ketua, para Anggota Banggar, dan seluruh Anggota
Dewan yang terhormat, serta Tim Anggaran Pemerintah
Daerah, yang telah mencurahkan tenaga dan pikiran serta
kontribusi yang sangat berharga dalam penyempurnaan
Rancangan Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah Kota Pekalongan Tahun Anggaran 2024,” ucap

Walikota Pekalongan Mas
Aaf.

Dalam sambutannya,
Mas Aaf, sapaan akrab
Walikota Pekalongan me-
ngaku bersyukur setelah
melewati proses perumusan
dan penyempurnaan, Ran-
cangan Perubahan Ang-
garan Pendapatan dan Be-
lanja Daerah Kota Pekalo-
ngan Tahun Anggaran 2024
bisa disetujui bersama. Hal
ini dilakukan guna mewu-
judkan tanggungjawab ber-
sama atas kesinambungan

dan keberlangsungan proses pembangunan di Kota
Pekalongan.

Mas Aaf meminta kepada seluruh jajaran Pemerintah
Kota Pekalongan untuk bersungguh-sungguh dan
melakukan upaya-upaya percepatan dalam melaksanakan
program dan kegiatan yang telah dianggarkan dengan tetap
memperhatikan capaian indikator kinerja serta tetap
memperhatikan prosedur dan aturan yang berlaku.

“Supaya apa yang akan kita lakukan dapat bermanfaat
bagi seluruh masyarakat Kota Pekalongan. Akhirnya,
semoga apa yang kita lakukan untuk kesejahteraan dan
kemajuan masyarakat Kota Pekalongan ini selalu men-
dapatkan ridho dan perlindungan dari Allah SWT,”
pungkasnya.

(Dikin)

MANGGAR, BN –
 Terinspirasi dari keber-
hasilan KONI Belitung
Timur yang mampu
memberikan beasiswa
perguruaan tinggi bagi
puluhan atlet berprestasi,
Pengurus KONI Bangka
Barat (Babar) berkunjung
Kabupaten Beltim, Selasa
(23/7/24). Kunjungan ini

untuk belajar mengenai pemberian beasiswa bagi atlet di Bangka Barat (Babar).
          Rombongan pengurus inti KONI Babar berjumlah 5 orang, yang terdiri dari Wakil

Ketua II, Sekretaris Umum, Sekretaris I, Bendahara Umum dan Bendahara II. Rombongan
dipimpin oleh Wakil Ketua II Bidang Pembinaan Prestasi KONI Babar, Bambang Setia
Budi.

Rombongan disambut oleh Sekretaris Umum KONI Beltim, Febriawan yang didampingi
Ketua Bidang Pembinaan Prestasi Dela Wahyudi, Ketua Bidang Media, Humas & Promosi

Sony Aprianto beserta anggota. Pertemuan
dilaksanakan di Ruang Rapat KONI Beltim.

Kepada Diskominfo Beltim, Bambang menyatakan
keinginan KONI Babar untuk meniru program kerja
KONI Beltim terutama pendalaman pemahaman
terhadap rencana kerjasama dengan STKIP
Pasundan Cimahi. Di mana KONI Babar juga berniat
untuk memberikan beasiswa bagi atlet berpres-
tasinya. “Jujur kita terinspirasi dari kinerja kawan-
kawan di KONI Beltim ini. Kita memandang bahwa
KONI Beltim sudah lebih dulu dan berpengalaman
dalam memberikan beasiswa,” kata Bambang.

Diakui Bambang, saat akhir periode kepengu-
rusan 2020 – 2024 lalu, pengurus KONI Babar sudah
pernah berkunjung ke STKIP Pasundan. Untuk
itulah, di periode masa kepengurusan 2024 -2028
KONI Babr ingin melanjutkan rencana yang
tertunda tersebut.

“Kalau secara formalitasnya kita belum ada
kerjasama dengan kampus mana pun. Untuk
memulainya kita perlu belajar ke sini agar kendala-
kendala birokrasi bisa kita minimalkan,” ujar Bam-
bang. (diskominfo/as)

Bupati Burhanudin saat hadiri puncak peringatan Hari Anak
Nasional. (diskominfo)

Never Give up_”, anak-anak
diajak untuk terus berlari
mengejar cita-cita tanpa
mengenal putus asa.

MPLS juga diselipkan
dengan kegiatan outbound
berupa permainan hiburan.
Dengan MPLS yang me-
nyenangkan ini, Indah
berharap 243 peserta didik
baru ini bisa jatuh cinta pada
pandangan pertama, bukan
menjadi sesuatu menye-
ramkan tetapi sesuatu yang
menyenangkan, sehingga
mereka akan jatuh cinta
dengan SMKN 4.

Lebih lanjut, Indah
merinci 243 siswa tersebut
terbagi dalam 3 jurusan
yakni agribisnis perikanan
sebanyak 102 siswa, teknik
pengelasan dan fabrikasi
logam sejumlah 71 anak dan
teknik ketenagalistrikan
sebanyak 70 siswa.

(Dikin)

Bupati Asahan Hadiri Dirgahayu
Hari Bhakti Adhyaksa ke-64

Bupati Asahan H. Surya, BSc menghadiri Dirgahayu Hari Bhakti Adhyaksa ke-
64 Tahun 2024 di Halaman Kejaksaan, Senin (22/07/2024). (TP)

Dianggap Berhasil, KONI Babar Tiru Program Beasiswa KONI Beltim

Pengurus KONI Beltim dan KONI Babar berfoto bersama. (diskominfo)

Juara I Fashion Show Batik Beltim 2024
Padukan Batik dan Tikar Lais

MANGGAR, BN - Intan Fitrianingsih (35) berhasil
meraih juara I Fashion Show Batik Belitung Timur (Beltim)
2024 untuk kategori Inovasi bagi Organisasi Wanita,
dimana Intan mewakili organisasi wanita Bhayangkari.

Kegiatan tahunan yang diselenggarakan oleh Dewan
Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten
Beltim ini diselenggarakan di Auditorium Zahari Mz,
Jumat (26/7/24).

Dengan tema inovasi, Intan memadukan batik bermotif
biota laut dengan tikar lais sebagai aksen, aksesoris hingga
tas sebagai pelengkap penampilannya. “Ini batik dari
Simpor dengan motif kerang dikombinasi dengan tikar
lais dengan komposisi porsinya 50 persen batik dan 50
persen tikar lais,” terang Intan sesaat setelah  menerima
trofi.

 Intan Fitrianingsih, peraih juara I
Fashion Show Batik Belitung Timur 2024.

(diskominfo/as) Bersambung ke hal.11 kol.5



Pj Bupati Lampung Barat Nukman Tutup
Festival Budaya Sekala Bekhak Ke X
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LAMPUNG BARAT, BN - Event Festi-
val Budaya Sekala Bekhak ke X tahun 2024
resmi ditutup Pj Bupati Lampung Barat Drs.
Nukman MM. Penutupan ditandai dengan
pemukulan gamulan pekhing (gamelan
bambu) di Lapangan Merdeka Kelurahan
Pasar Liwa Kecamatan Balik Bukit, Selasa
23/07/ 2024 malam. 

Seperti diketahui, Event Festival Budaya
Sekala Bekhak ke X digelar Pemerintah Ka-
bupaten Lampung Barat melalui Dinas Ke-
pemudaan olahraga dan Pariwisata (Dis-
porapar) dari tanggal 21 hingga 23 Juli 2024.
Mendapat sertifikat penghargaan110 evet

terpilih Karisma Event Nusantara (KEN) dari Kementrian Pariwisata dan Kebudayaan
Republik Indonesia. 

Dalam sambutannya, Nukman menyampaikan apresiasi kepada Disporapar
Lampung Barat yang telah menggelar kegiatan tahunan Pemerintah Kabupaten
Lampung Barat. “Atas nama Pemerintah Kabupaten Lampung Barat saya menyam-
paikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Disporapar yang telah mengaharumkan
Lampung Barat di kancah Nasional,” ungkapnya. 

“Selain itu, sudah meningkatkan seni dan budaya di Bumi Sekala Bekhak yang
hampir hilang ditengah arus zaman moderenisasi,” sambungnya. 

Ia juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kementrian Pariwisata dan
Kebudayaan Republik Indonesia, pasalnya perhelatan Festival Sekala Bekhak tahun
2024 sudah yang keempat kalinya masuk dalam Karisma Event Nusantara (KEN). 

“Keberhasilan ini tidak terlepas dari hasil kolaborasi seluruh stakekholder. Mari
kita saling bahu membahu untuk menggali potensi yang ada di Lampung Barat guna
meningkatkan wisatawan,” ungkapnya. Ia mengucapkan terimakasih kepada lapisan
masyarakat yang sudah mengikuti rangkaian perlombaan pada perhelatan Festival
Sekala Bekhak ke X. “Juara bukan dijakan tujuan pokok tetapi mengikuti perlombaan
merupakan salah upaya untuk melestarikan budaya asli Lampung Barat,” jelasnya. 

Sementara, Sekdep bidang Produk Wisata dan Penyelenggara Kegiatan Event
Kementrian Ri Ni komang Ayu Nastisi mengapresiasi perhelatan Festival Budaya
Sekala Bekhak pasalnya sudah empat kali berturut-turut lolos menjadi KEN. (Taufik)

PAKPAK BHARAT,
BN- Wakil Bupati pakpak
Bharat Mutsyuhito Solin
menyerahkan Tanah hibah
untuk pembangunan ma-
drasah ibtidaiyah Negari
Salak. Penyerahan Hibah ini
diterima oleh Kepala Kantor
Kementerian Agama Kabu-
paten Pakpak Bharat, Drs. H
syafrizal Bancin, MM, Rabu
17 Juli 2024

“Saya atas nama Bupati

dimaksud bisa segera
terealisasi dalam waktu
dekat, mengingat selama ini
Madrasah Ibtidaiyah Negeri
Salak Masih menumpang
pada Gedung Madrasah
Tsanawiyah Negeri Salak.

Hal ini sangat menyu-
litkan bagi kami, keterba-
tasan ruangan, sarana dan
prasarana lainnya. Mudah-
mudahan dengan telah
adanya hibah tanah ini akan
bisa mempercepat terwujud-
nya sebuah Gedung baru
Madrasah Ibtidaiyah Negeri
di Kota Salak ini, harap dia.

(T.Tumangger)

berdaya saing dan beriman
Kepada Allah,” ucap Mu-
tsyuhito Solin dalam sam-
butannya.

Terimakasih kepada Pe-
merintah Kabupaten Pakpak
Bharat atas adanya bantuan
hibah tanah ini, semoga
membawa manfaat bagi kita
semua seperti harapan ba-
pak Wakil Bupati tadi, ucap
Kepala Kantor Kementerian
Agama Pakpak Bharat, Drs.
H Syafrizal Bancin, MM.

Senada, Kepala Sekolah
Madrasah Ibtidaiyah Negeri
Salak, Osti Cibro juga ber-
harap, Gedung Madrasah

PAKPAK BHARAT, BN -
Bupati Pakpak Bharat, Franc
Bernhard Tumanggor melalui
Sekretaris Daerah, Jalan Berutu,
S.Pd, MM mengatakan, Pemerin-
tah Kabupaten Pakpak Bharat
sangat peduli dengan pelestarian
budaya Daerah, seperti dijabar-
kan dalam Misi kelima Bupati
Pakpak Bharat, yakni meningkat-
kan dan menguatkan pelestarian
dan diplomasi budaya Daerah.

Hal ini disampaikan oleh
Sekretaris Daerah, saat mewakili
Bupati dalam acara “Workshop
Pelestarian Budaya” yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten
Pakpak Bharat Bersama Universitas Gajah Mada di Aula Bale Sada Arih,
Senin (15/07/2024)

“Kami yakin bahwa pelestarian budaya adalah tanggung jawab kita
bersama, dan Pemerintah tidak bisa berjalan sendiri dalam upaya ini. Oleh
karena itu, kami sangat mengapresiasi kerjasama dengan Universitas Gajah
Mada serta partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat. Melalui sinergi

ini, kita bisa memastikan bahwa
mejan tetap hidup dan dikenal
oleh generasi mendatang,” jelas
Bupati dalam sambutan tertu-
lisnya.

Sejumlah tokoh dan pemer-
hati budaya, kalangan pelajar,
Pemerintah Desa dan pemangku
kepentingan lainnya turut meng-
ikuti Workshop ini, yang diharap-
kan bisa membangun sebuah
pemahaman Bersama akan pen-
tingnya upaya pelestarian wari-
san budaya serta menggali nilai-
nila adat dan budaya Pakpak.

Wakil Dekan Bidang Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja
Sama dan Alumni Fakultas Ilmu Budaya UGM, Mimi Savitri, M.A., Ph..D.
mengungkapkan, pelaksanaan Workshop ini juga merupakan bagian dari
proyek kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat dengan
Universitas Gajah Mada tentang Penelitian Ekskavasi Arkeologi Pakpak
Bharat.

(T.Tumangger)

Sekda Pakpak Bharat Jalan Berutu,S.SP, MM, mewakili Bupati dalam acara “Workshop
Pelestarian Budaya” yang diselenggarakan oleh Pemkab Pakpak Bharat Bersama Universi-

tas Gajah Mada di Aula Bale Sada Arih, Senin (15/07/2024)

Sekda Pakpak Bharat Buka “Workshop Pelestarian Budaya”

Pakpak Bharat, dengan ini
menyerahkan hibah tanah
bagi pembangunan Gedung
Madrasah Ibtidaiyah Negeri
di Kota Salak ini, mudah-
mudahan bisa bermanfaat,
dan mudah-mudahan bisa
segera dibangun sebuah se-
kolah di tempat ini, guna
membantu mempercepat
pembangunan mutu dan
kualitas Sumber Daya Ma-
nusia Pakpak Bharat yang

Kapolres Bone Naik Trail Beri Bantuan ke Murid SD Inpres 5/81 Desa Tapong
BONE, BN - Memasuki dua pekan menja-

bat Kepala Kepolisian Resor Bone, AKBP Erwin
Syah S.Ik, MH didampingi oleh Waka Polres
Kompol Antonius Tuleta dan pejabat utama
Polres Bone melakukan kunjungan ke Desa
Tapong, Kecamatan Tellu Limpoe, Kab. Bone.

Dengan mengendarai sepeda motor trail
bersama rombongan, Kapolres Bone
menempuh jarak waktu kurang lebih 1 Jam
dengan jalur yang bebatuan, pegunungan dan
turunan untuk dapat sampai ke Sekolah Dasar
Inpres 5/81 Desa Tapong.

Kunjungan Kapolres Bone ke Desa Tapong
di sambut langsung oleh Kepala Sekolah SD
Inpres 5/81 Desa Tapong bapak Saharuddin,S.Pd bersama orang tua dan
murid sekolah Dasar, Jum’at (19/07/2024).

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Bone memberikan bantuan
perlengkapan sekolah seperti Meja belajar, 32 tas sekolah, Buku dan bea
siswa kepada murid sekolah yang berprestasi.

“Dengan adanya bantuan yang diberikan
ini, diharapkan dapat bermanfaat dan menam-
bah semangat belajar para siswa-siswi yang di
berikan bantuan serta dapat meringankan
sedikit beban orang tuanya,” ujar Kapolres Bone.

Usai melakukan penyerahan Bantuan
Kepada siswa-siswi Sekolah Dasar Inpres 5/81
Desa Tapong, Kapolres Bone bersama Waka
Polres, Pejabat Utama, Personel Polres/Polsek
serta rombongan melakukan Penanaman
Pohon Rambutan.

“Penanaman Bibit pohon bukan sekadar
menghasilkan oksigen atau sekadar mengikat
tanah supaya tidak erosi. Tetapi juga bisa

memberi dampak pada kualitas hidup manusia,” jelas Kapolres Bone.
Kegiatan ini di diikuti oleh Ketua DPRD Bone Irwandi Burhan, Kepala

Dinas PU H. Askar, Kadis Pendidikan Drs Andi Fajaruddin, Para Pejabat
Utama Polres Bone, Kapolsek Tellu Limpoe Ipda Sirajuddin dan Kepala
Desa Tapong. (Edys)

Kapolres Bone Erwin Syah Naik Trail ke Desa Tapong,
Kecamatan Tellu Limpoe, Kab. Bone untuk menyerahkan

bantuan. (edys)

JAKARTA, BN -
Performance Seni
Budaya Pakpak
Bharat dari Sang-
gar Tari Mitha Pra-
na Chasea Rapat
Kerja Nasional

(Rakernas) Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh
Indonesia (Apkasi) ke-XVI, APKASI Otonomi Expo
(AEO), dan APKASI Procurement Network tahun 2024
mampu mencuri perhatian segenap perhatian para
undangan yang hadir di Jakarta Convention Center. 
Tampil dengan tari Odong-odong dan Tatak Menapu
Kopi oleh Sanggar yang dikelola oleh Taufik Ujung,
bahkan diganjar dengan Piagam Penghargaan oleh
Panitia kegiatan. Selain penampilan tari Odong-Odong
dan Tatak Menapu Kopi ini, Pemerintah Kabupaten
Pakpak Bharat juga membuka Stand Pameran Produk-
Produk Unggulan Daerah Pakpak Bharat selama ber-
langsungnya Apkasi Otonomi Expo (AOE) 2024 ini.

(T.Tumangger)

PAKPAK BHARAT, BN- Jumat (26/7/2024) pagi,
segenap Aparatur di lingkungan Pemerintah Kabupaten
Pakpak Bharat melaksanakan Senam Sehat Bersama,
guna menjaga kebugaran dan kekompakan. Kegiatan
digelar di Kompleks Perkantoran Panorama Indah
Sindeka, Salak, setiap jumat. Jalan Berutu, S.Pd, MM,
sekretaris Daerah Pakpak Bharat yang mewakili Bupati
dalam pengarahan pagi itu, mengajak segenap Aparatur
Pemerintah Kabupaten Pakpak Bharat untuk senantiasa
memberikan pelayanan terbaik bagi Masyarakat Pakpak
Bharat. (T. Tumangger)

Pemkab Pakpak Bharat Gelar Senam Sehat

PAKPAK
BHARAT,
BN - Plt.
Kepala Di-
nas Kope-
rasi UMKM
Perindustrian

dan Perdagangan Pakpak Bharat, Sahat Parulian Boang-
manalu, S.Pd,MM atas nama Bupati Pakpak Bharat Franc
Bernhard Tumanggor membuka Pelatihan Manajemen
Perkoperasian se kabupaten Pakpak Bharat di Ruang
kelas balai Diklat BKPSDM Pakpak Bharat, desa Cikaok
(16/07/2024). Sahat Boangmanalu dalam sambutannya
antara lain menjelaskan, kegiatan ini merupakan bentuk
Pembinaan Manajemen bagi Pengurus, Pengawas serta
Anggota Koperasi, dan Peningkatan Pemahaman ten-
tang Prinsip - Prinsip Koperasi dalam Bagian Manajemen
Perkoperasian. Juga untuk memberi pemahaman Pen-
tingnya Pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan (RAT)
Bagi Koperasi sebagai salah satu bentuk Tanggung Jawab
Pengurus dan Pengawas dalam mengelola Koperasi.

(T.Tumangger)

Sanggar Tari Mitha Prana Chasea Pakpak Bharat
 Curi Perhatian di Jakarta Convention Center

Nasional Singkat

ASAHAN, BN-
Bupati Asahan H.
Surya, BSc menutup
Festival Seni Qasidah
Tingkat Kabupaten
Asahan Tahun 2024
di Lapangan Bola
Kaki Perkebunan IV

Sei Dadap Kecamatan Sei Dadap, Senin (22/07/2024)
malam. Terlihat Wakil Bupati Asahan, Kapolres Asahan,
Danalanal TBA, Dandim 0208/Asahan, Plh Sekretaris
Daerah Kabupaten Asahan, Para Asisten, Staf Ahli
Bupati Asahan, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan,
Lurah/Kepala Desa se-Kabupaten Asahan, Ketua TPP
PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua DWP
Kabupaten Asahan, Manager PTPN IV Perkebunan Sei
Dadap dan tamu undangan lainnya hadir pada
penutupan tersebut. Bupati mengatakan, pelaksanaan
Festival Seni Qasidah merupakan sebuah wahana dalam
rangka memelihara sekaligus sarana untuk mengimbang
masuknya budaya asing. Upaya yang dilakukan tidak
boleh berhenti sampai disini, kegiatan religius dan sarat
dengan kesenian Islam ini akan menjadi sia-sia dan
percuma apabila tidak meninggalkan bekas dan penga-
ruh di tengah masyarakat. Untuk itu, diperlukan perha-
tian, keterlibatan dan tanggung jawab seluruh komponen
masyarakat dan jajaran pemerintah, agar penyelengga-
raan Festival Seni Qosidah ini memberi bekas dan
pengaruh positif yang tampak dan dirasakan secara
nyata dan terukur dalam perkembangan kehidupan
masyarakat kita ke depan.  (TP)

Plt. Kadis Koperasi UMKM Pakpak Bharat
Buka Pelatihan Manajemen Perkoperasian

Bupati Asahan Tutup Festival
Seni Qasidah

Wabup Pakpak Bharat Serahkan Tanah Hibah
Madrasah Ibtidaiyah Negari Salak

Wakil Bupati pakpak Bharat Mutsyuhito Solin saat
menyerahkan Tanah hibah untuk pembangunan madrasah ibtidaiyah

Negari Salak. (T.Tumangger)

Pj Bupati Lampung Barat Drs. Nukman
MM, Ketika menutup Festival Budaya

Sekala Bekhak ke X tahun 2024.

BOGOR, BN – Sekjen
DPP Partai Gerindra
Ahmad Muzani, sekaligus
memberikan surat mandat
saat rapat koordinasi
cabang DPC Partai
Gerindra Kab. Bogor,
acara berlangsung di
Hotel Lorin Sentul, Kec.
Babakan Madang, Senin
(22/7/2024).

“Saya minta dengan
hormat kepada pengurus
ranting, PAC, DPC untuk
bersama-sama bekerja
keras dalam
memenangkan Rudy
Susmanto sebagai calon
Bupati Bogor.
Membangun Kabupaten
Bogor tidak mungkin
sendirian, partai Gerindra
harus bersama-sama
dengan partai politik lain
untuk berkoalisi dalam

membangun Kabupaten
Bogor yang istimewa serta
dapat mensejahterakan
masyarakat Kab. Bogor,”
harap Ahmad Muzani.

Lanjut Ahmad Muzani,
setelah surat penugasan
ini diserahkan semua
kader partai Gerindra
bahu- membahu dalam
memenangkan Rudy
Susmanto sebagai calon
Bupati Bogor.

“Ini perkenalan kita
yang pertama, semoga
mendapat respon yang
baik dari seluruh
masyarakat Kab. Bogor.
Atas nama Ketua Umum,
Ketua Dewan Pembina
Partai Gerindra Prabowo
Subianto kami serahkan
surat tugas untuk
Kabupaten Bogor kepada
Rudy Susmanto,” kata

Sekjen Gerindra.
Sementara itu Rudy

Susmanto
menyampaikan, siap
mengemban tugas dan
amanat yang diberikan
oleh DPP Partai
Gerindra. “Ini menjadi
tanggung jawab yang
luar biasa. Karena Ka-
bupaten Bogor dengan
jumlah penduduk dan
juga sangat luas
wilayahnya, diperlukan
kordinasi yang kuat
dari pusat sampai daerah
untuk membangun
Kabupaten Bogor. Kita
harus bersama-sama,
diperlukan dukungan dari
semua pihak termasuk
partai politik yang ada
diparlemen maupun non
parlemen,” kata Rudy
Susmanto.

Untuk itu Rudy
Susmanto juga sangat
memahami tugas yang
diberikan kepadanya
bukanlah ringan, tetapi
dengan tekad yang kuat
dan bersatunya semua
elemen dapat terwujud
untuk menuju Kabupaten
Bogor yang istimewa.

Masih menurut Rudy,
Kabupaten Bogor menjadi
rumah bagi Presiden
terpilih Prabowo
Subianto, tentunya
percepatan perkembangan
wilayah di Kab. Bogor
harus sejalan agar menjadi
lebih maju dan lebih baik
lagi. (eml)

Partai Gerindra Resmi Berikan Mandat Rudy Susmanto Maju Calon Bupati Bogor

Sekjen DPP Partai Gerindra Ahmad Muzani saat memberikan
mandat Rudy Susmanto Maju Calon Bupati Bogor.



Pj Bupati Bogor Ingatkan Para Kades Manfaatkan
Anggaran Samisade Untuk Kesejahteraan Masyarakat
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TANJUNG PINANG,
BN - Syukuran dalam rang-
ka Hari Ulang Tahun (HUT)
Pengawasan Tenaga Kerja
Provinsi Kepulauan Riau
(Kepri) pada tanggal 23 Juli
2024 lalu dilaksanakan
dengan cara sederhana di
kantor Disnaker Provinsi
Kepri Jalan DI Panjaitan.
Acara tersebut dihadiri se-

luruh pegawai tenaga kerja
Propinsi Kepri dan sejumlah
undangan. Tampak terlihat
sejumlah karangan bunga
ucapan selamat dari sejum-
lah pengusaha kota Batam
dan Tanjung Pinang, juga
daerah lainnya.

Dalam kesempatan itu
media bidik nasional (BN)
menemui kepala bidang

(kabid) pengawasan ke te-
nagakerjaan bernama Said
M Idris. Said mengatakan,
“Alhamdulilah bidang pe-
ngawasan tenaga kerja da-
lam berkerja sudah banyak
menyelesaikan perusahaan
yang bermasalah dengan
tenaga kerjanya. Seperti pa-
da tahun 2023 di pulau Ba-
tam terdaftar sekitar 115 per-
usahan bermasalah dengan
tenaga kerjanya, 70 persen-
nya sudah selesai dengan
baik. Sedangkan sisa dari itu
sedang diproses,” kata Said.

Said mengatakan, begitu
pula di Tanjung Pinang ada

12 perusahaan yang berma-
salah dengan tenaga kerja.
Semua sudah selesai masa-
lahnya. Sedang di tahun
2024 ini kata Said menam-
bahkan dalam pengawasan
ke tenagakerjaan pihaknya
bekerja secara tim, “Kami
semua dibekali dengan surat
tugas yang jelas serta idicard
untuk menyisir Perusahaan-
perusahaan. Jadi kami
dalam bekerja tidak main
main dan sudah ada Protap
nya. Maka dari itu semua
yang ditangani Alhamdu-
lilah semua selesai,” tutup
Said. (Handoko)

BANJAR, BN – Menjelang pilkada 2024 KPU Banjar
mengadakan Rapat pleno di Aula Toserba Pajajaran
Banjar, Selasa 23 – 7/2024. Tamu yang hadir diantaranya
Kapolres, Dandim Bawaslu dan tamu undangan lainnya.

Ketua KPU Banjar, Muhammad Muklis mengadakan
Rapat Pleno terbuka tujuannya  adalah untuk
Merekapitulasi hasil Verifikasi Faktual, syarat dukungan
pasangan Bacalon perseorangan wali kota dan wakil
walikota Banjar tahun 2024-2029.

Dalam salah satu dukungan penuh dalam Hasil rapat
pleno terbuka dengan hasil verifikasi faktual, Ketua KPU
menjelaskan, bahwa dukungan tersebut persyaratan 10
persen dari jumlah pendaftaran Pemilik tetap (DPT) yang

sebanyak sekitar 15.393 kini telah terpenuhi.
“Dengan jumlah banyaknya KTP para pendukung yang kini kita serahkan untuk

melengkapi persyaratan yang sebanyak 15.667. Pasangan Bacalon Wali kota dan Wakil
walikota Banjar 2024-2029, H. Dimyati dan Alam mbah Dukun kini sudah memperoleh
suara, mendapat dukungan dari masyarakat Kota Banjar untuk maju di Pilkada 2024
lewat jalur perorangan dan di nyatakan lolos verifikasi faktual,” ujar Muklis.

Muhammad Muklis juga menegaskan, pada tanggal 27 -8/2024 nanti diharap-
kan untuk pasangan Bacalon yang daftar lewat perorangan untuk daftar ulang kembali
ke Sekretariat Kantor KPU kota Banjar yang nanti di usung oleh Partai Politik.

H. Dimyati saat dikonfirmasi mengatakan, “Walaupun saat ini pasangan saya tidak
hadir dalam acara pleno ini Mbah Dukun Alam, saya akan tetap melangkah ke depan
dan akan mengoptimalkan jumlah dukungan tentunya dengan membentuk Team
kemenangan kecamatan kota Banjar. Keseriusan kami sebagai pasangan Bacalon
Walikota dan Wakil wali kota Banjar H. Dimyati dan Alam Mbah Dukun, ini merupakan
langkah kami sebagai kepala Pemimpin Daerah untuk kota Banjar 2024-2029 yang lebih
baik lagi,” ucap Dimyati.

Menurut ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) kota Banjar Muhammad Muklis
Untuk saat ini, “Kota Banjar baru mempunyai pasangan Bacalon yang lolos verifikasi

faktual Melalui jalur perseorangan dan untuk Bacalon dari partai politik kami masih
menunggu sampai akhir bulan Agustus 2024,” tuturnya. (Asep Sujana)

BOGOR, BN - Pj. Bu-
pati Bogor, Asmawa To-
sepu ingatkan para kepala
Desa untuk memanfaat-
kan anggaran Satu Milyar
Satu Desa (Samisade) de-
ngan sebaik-baiknya un-
tuk kesejahteraan ma-
syarakat. Hal ini dikatakan
Asmawa ketika menye-
rahkan Bantuan Keuangan
Infrastruktur Desa atau

Samisade tahun anggaran 2024, di Desa Sasakpanjang, Kecamatan Tajurhalang, Jumat
(26/7/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat
(Aspemkesra), Inspektur Kabupaten Bogor, jajaran kepala perangkat daerah, Camat
dan Forkopimcam Tajurhalang, perwakilan 9 Kecamatan lainnya, para Kepala Desa,
para alim ulama dan tokoh masyarakat Kecamatan Tajurhalang.

Desa yang diserahkan bantuan Samisade diantaranya, Desa Sasakpanjang Kecamatan
Tajurhalang, Desa Cipambuan Kecamatan Babakan Madang, Desa Waringin Jaya
Kecamatan Bojonggede, Desa Pagelaran Kecamatan Ciomas, Desa Putat Nutug
Kecamatan Ciseeng, Desa Padurenan Kecamatan Gunung Sindur, Desa Mekarsari
Kecamatan Rancabungur, Desa Bojong Indah Kecamatan Parung, Desa Parakan Jaya
Kecamatan Kemang dan Desa Cimandala Kecamatan Sukaraja.

Asmawa Tosepu mengungkapkan, semangat utama bantuan keuangan infrastruktur
desa atau Samisade adalah untuk mengakselerasi, mempercepat kemajuan pemba-
ngunan infrastruktur Desa. Oleh karenanya, ia berharap kepada para kepala desa
maksimalkan pemanfaatannya secara efektif, efisien, akuntabel, dan transparan.

“Saya titip Samisade ini yang anggarannya sangat besar, maka laksanakan program
pembangunan infrastruktur desa ini dengan baik sesuai perencanaannya. Dimanfaatkan
dengan sebaik-baiknya secara transparan dan akuntabel, sesuai dengan tujuan pro-
gramnya untuk kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan pelayanan kepada
masyarakat,” kata Asmawa.

Asmawa mengaku bangga di Kabupaten Bogor bisa memberikan bantuan keuangan
infrastruktur Desa sebesar satu milyar satu Desa. Di tempat lain belum tentu bisa
melakukan ini, maka manfaatkan anggaran ini semata-mata untuk kesejahteraan
masyarakat. “Saya minta pemanfaatan Samisade selama tiga tahun terakhir juga harus
dievaluasi secara menyeluruh. Saya akan cek secara rutin sejauh mana progres
pelaksanaannya, Camat saya minta melakukan fungsi pengawasan, pendampingan dan
asistensi kepada pemerintah desa, karena Camat adalah kepanjangan tangan Bupati di
wilayahnya masing-masing,” tandas Asmawa.

“Samisade bertujuan membangun sinergi dan kolaborasi semua pihak di desa,
membuka aksesibilitas dengan membangun infrastruktur jalan sehingga pergerakan
masyarakat dan juga barang semakin lancar, kemudian untuk membangun infrastruktur
lainnya,” jelas Asmawa. (eml)

Jelang Pilkada, KPU Kota Banjar Gelar Rapat Pleno Terbuka

Aliansi Wartawan Pasundan (AWP) DPD Kota Banjar Resmi Dilantik

Kabit Pengawasan
Tenagakerja,
Disnaker Provinsi
Kepri Said M Idris.
(handoko)

Bidang Pengawasan Tenaga Kerja Disnaker Kepri
Berhasil Selesaikan Ratusan Kasus

Ketua KPU Banjar,
Muhammad Muklis. (ist)

BANJAR, BN – Dewan Pim-
pinan Pusat Aliansi Wartawan
Pasundan (DPP AWP) Resmi
Melantik dan Mengukuhkan Ke-
pengurusan DPD Aliansi Warta-
wan Pasundan Kota Banjar Periode
Lanjutan 2024 – 2027 yang di
laksanakan Aula Hotel Mandiri
Kota Banja, Sabtu (27/07/2024).

Acara diawali dengan menya-
nyikan lagu Indonesia Raya,
dilanjutkan Pelantikan secara simbolis dilantik langsung
oleh Ketua Umum DPP Dewan Pimpinan Pusat) Aliansi
Wartawan Pasundan (AWP), Dr. Heri Santo Boaz, SH, MH,
MA didampingi Sekjen Lukisang Iskandar dan Bendahara
umum Wardiyanto,S.H kepada Ketua DPD Aliansi
Wartawan Pasundan ( DPD AWP) Kota Banjar periode
lanjutan 2024 – 2027 Ohir Herdiana.

Acara tersebut dihadiri oleh ketua Umum, Sekjen,
bendahara umum, Humas Polres Banjar, Perwakilan dari
Kejaksaan, Sekertaris Dinas dan Kabid kasi dari Kominfo
Kota Banjar perwakilan dari Kodim serta Babinsa dan
Bhabinkamtibmas setempat serta tamu undangan lainnya
dari dinas yang diwakili, dan AWP DPD Kabupaten kota
Tasikmalaya dan kabupaten Ciamis.

Dalam sambutannya ketua DPP Aliansi Wartawan Pa-
sundan (AWP) Dr. Heri Santo Boaz, SH, MH, MA menga-
takan, “Saya atas nama atau yang mewakili DPP Aliansi
Wartawan Pasundan mengucapkan selamat atas dilantik
dan dikukuhkan kepada DPD AWP Kota Banjar yang baru
saja resmi di lantik dan merupakan sejarah dan akan di
jadikan percontohan untuk DPD lainnya,” ucapnya.

Lebih lanjut disampaikan, “Selain itu juga para jurnalis
bisa menggali informasi-informasi yang di dapatkannya
serta bisa melaporkan dan berkoordinasi dengan AWP dan
kepada pihak yang berwenang, supaya pihak yang berwe-
nang bisa menindak lanjuti terhadap penemuan atau lapo-
ran yang di sampaikan oleh jurnalistik (wartawan),” te-
rangnya.

Ditambahkan Dr. Heri Santo Boaz, SH, MH, MA, “Para
jurnalis yang tergabung di AWP agar bisa lebih maju dan
bisa belajar dibidang hukum untuk agar bisa membahas dan
menambah wawasan serta bisa menjadikan hasil karya
jurnalistik yang seimbang dan mampu memberikan

ketenangan ketentraman kepada
masyarakat,” pungkasnya.

Disampaikan Sekertaris Dinas
Kominfo Kota Banjar mengatakan,
“Kami mengucapkan selamat atas
pelantikan pengukuhan ketua dan
anggota AWP DPD kota banjar.
Semoga pengurus DPD Aliansi
Wartawan Pasundan Kota Banjar
yang baru sukses dilantik, dalam
melaksanakan tugas dan dapat

menjadi mitra pemerintah dalam memberikan pemberitaan
yang positif dan membangun, serta turut serta mendukung
semua program-program pemerintah kota Banjar,” ujar
Sekdis Kominfo.

“Selanjutnya para jurnalis yang tergabung dalam Aliansi
Wartawan Pasundan Kota Banjar Jurnalis bisa bersinergi
dengan pemerintahan kota Banjar maupun swasta,” tu-
turnya.

Ketua DPD Aliansi Wartawan Pasundan (AWP) Kota
Banjar juga memberikan sambutan kepada seluruh anggo-
tanya Ohir Herdiana mengucapkan, “Terima kasih kepada
tamu dan undangan yang dapat menghadiri dan mengikuti
pelantikan pengukuhan ketua dan anggota DPD kota Banjar.
kami ucapkan terimakasih atas suport dan dukungannya,”
pungkasnya.

Pendiri AWP sekaligus Dewan pengawas AWP, Tahyan
yang akrab disapa Oyon menyampaikan, “Saya sangat
mengapresiasi DPD AWP Kota Banjar saat ini, sekarang
pengurusnya sangat profesional dan penuh semangat
semuanya sangat kompak semoga AWP kedepannya lebih
maju dan lebih berkembang lagi,semangat buat AWP,”
tuturnya.

Ditambahkan Dewan Pembina sekaligus advokat AWP
Teten mengatakan, “Saya berharap kedepan AWP bisa lebih
diperhitungkan lagi jangan sampai terkesan diabaikan atau
di lirik sebelah mata oleh pihak pihak terkait, AWP harus
lebih maju dan profesional, “imbuhnya.

Diakhir kegiatan acara penutupan di isi dengan dengan
do’a bersama yang dipimpin oleh Pamungkas dari media
Patroli sebagai bentuk syukur acara telah selesai diharapkan
semua anggota AWP diberikan kesehatan dan kemudahan
dalam menjalankan aktivitas dan AWP kedepan bisa lebih
maju lagi. (Asep Sujana)

KENDAL, BN – Dalam
Rapat Paripurna DPRD, Pe-
merintah Kabupaten Kendal
menyampaikan Rancangan
Kebijakan Umum Peruba-
han Anggaran (KUPA), serta
Prioritas dan Plafon Angga-
ran Sementara Perubahan
(PPASP) APBD Kabupaten
Kendal Tahun Anggaran
2024, di Gedung Paripurna
DPRD Kendal, pada hari
Jum’at (26/7/2024).

Dalam sambutannya, Ke-
tua DPRD Kendal menga-
takan, Penyampaian Ranca-
ngan KUPA-PPAS Peruba-
han APBD oleh Bupati Ken-
dal memiliki peran penting
dalam tahapan penetapan
APBD Perubahan Kabupa-
ten Kendal Tahun 2024, di-
harapkan dalam pembaha-
san ini nantinya bisa trans-
paran akuntabel, dan res-
ponsif terhadap kebutuhan
masyarakat.

“Dengan begitu, diha-
rapkan Pemerintah Daerah
dapat fokus pada program-
program yang memiliki

dampak nyata terhadap pe-
ningkatan kesejahteraan ma-
syarakat dan pertumbuhan
ekonomi,” harap Makmun.

Ketua DPRD Kendal me-
nyebut, KUPA-PPAS Peru-
bahan Tahun 2024 memban-
tu mengarahkan alokasi da-
na secara tepat, memastikan
dana tersedia untuk pelaksa-
naan program yang telah
direncanakan.

Selain itu KUPA-PPAS
Perubahan juga memfasi-
litasi proses pengawasan
oleh pihak-pihak terkait, se-
perti DPRD dan masyarakat.
Dengan adanya dokumen
yang jelas mengenai prio-
ritas dan alokasi anggaran,
transparansi dan akunta-
bilitas dalam pengelolaan
dana publik dapat terjamin.

“Proses pembahasan
Kebijakan Umum Peruba-
han Anggaran atau KUPA
dan Prioritas dan Plafon
Anggaran Sementara Peru-
bahan atau PPASP Peruba-
han oleh Bupati Kendal
bersama DPRD Kabupaten

Paripurna DPRD, Pemkab Kendal Sampaikan Rancangan
KUPA serta PPASP APBD Tahun Anggaran 2024

jadi Rp 226,8 miliar, Belanja
Tidak Terduga sebelum pe-
rubahan sebesar Rp 5 miliar,
setelah perubahan nominal-
nya menjadi sebesar Rp 7,5
miliar, Belanja Transfer se-
belum perubahan sebesar Rp
401,5 miliar, setelah peru-
bahan menjadi sebesar Rp
405,6 miliar,” jelasnya.

Sedangkan Pembiayaan
Netto, sebelum perubahan
sebesar Rp 48,6 miliar, sete-
lah perubahan menjadi
sebesar Rp 138,1 miliar,
terdiri atas, Penerimaan

pembiayaan sebelum pe-
rubahan sebesar Rp 48, 6
miliar, setelah perubahan
menjadi sebesar Rp 138,1
miliar.

Sehingga pengeluaran
pembiayaan sebelum dan
setelah perubahan nomi-
nalnya masih sama yaitu
sebesar nol rupiah,” im-
buhnya.

Sebagai penutup, pi-
haknya menyampaikan
permohonan untuk berke-
nan dibahas bersama Badan
Anggaran DPRD dan Tim

Kendal, adalah sebagai ba-
gian dari mekanisme demo-
krasi, anggaran dan penga-
wasan dalam pembahasan
anggaran pendapatan dan
belanja daerah perubahan
Tahun 2024,” imbuhnya.

Sementara Pemerintah
Kabupaten Kendal melalui
Wakil Bupati Kendal, Win-
du Suko Basuki dalam sam-
butannya menyampaikan
apresiasi dan ucapan terima
kasih kepada pimpinan dan
segenap anggota DPRD
yang telah memberikan du-
kungan dan bekerja sama
dengan baik bersama Pem-
kab Kendal dalam melaksa-
nakan berbagai program
kerja pembangunan daerah
di Kendal.

Berdasarkan hasil eva-
luasi Rencana Kerja Peme-
rintah Daerah (RKPD) Ta-
hun 2024 Semester I menun-
jukkan adanya perkemba-
ngan program, kegiatan dan
sub kegiatan yang kurang
berjalan sesuai asumsi awal
penyusunan RKPD.

Baik berupa pergeseran,
penambahan dan/atau pe-
ngurangan kegiatan dalam
upaya efisiensi dan efekti-
vitas pencapaian penyele-
saian permasalahan.

“Oleh karena itu perlu
dilakukan perubahan RKPD
tahun 2024 sebagai dasar
penyusunan penyusunan
perubahan KUPA dan peru-

bahan PPASP Tahun 2024,”
kata Wabup.

Dijabarkan, secara garis
besar proyeksi pendapatan,
belanja dan pembiayaan
daerah dalam Rancangan
KUPA dan PPASP Kabupa-
ten Kendal Tahun 2024,
yaitu Pendapatan Daerah
sebelum perubahan sebesar
Rp 2,505 triliun, setelah pe-
rubahan menjadi sebesar Rp
2,572 triliun, terdiri atas Pen-
dapatan Asli Daerah sebe-
lum perubahan sebesar Rp
530 miliar, setelah peruba-
han menjadi Rp 546,5 miliar.
Kemudian Pendapatan
transfer sebelum perubahan
sebesar Rp 1,975 triliun,
setelah perubahan menjadi
Rp 2,026 triliun.

“Untuk lain-lain penda-
patan daerah yang sah sebe-
lum dan setelah perubahan
sebesar nol rupiah,” jelas
Wabup.

Sementara untuk Belanja
Daerah sebelum perubahan
sebesar Rp 2,554 triliun, se-
telah perubahan mengalami
kenaikan menjadi sebesar
Rp 2,710 triliun, terdiri atas
Belanja Operasi sebelum
perubahan sebesar Rp 1,952
triliun, setelah perubahan
menjadi sebesar Rp 2,070
triliun.

“Selanjutnya, untuk Be-
lanja Modal sebelum peru-
bahan sebesar Rp 195,7 mi-
liar, setelah perubahan men-

Anggaran Pemerintah Dae-
rah untuk disepakati ber-
sama yang selanjutnya
dituangkan dalam Nota
Kesepakatan.

“Sekali lagi, kami ucap-
kan terima kasih kepada
segenap Pimpinan DPRD
beserta anggota, selaku mi-
tra kerja dalam menjalankan
pemerintahan ini dengan
baik dan penuh tanggung
jawab demi kemajuan dan
kesejahteraan masyarakat
Kabupaten Kendal,” pung-
kasnya. (Peni Kusumawati)

 Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu saat menyerahkan anggaran
Satu Milyar Satu Desa (Samisade). (eml)

Kepala sekolah Paud Rosela
bernama Ega Efitaningrup.

(handoko)

BINTAN, BN – Pendidikan Anak Usia Dini (Paud)
Rosela di desa Ekang Aculai harus diperhatikan oleh Dinas
Pendidikan Kabupaten Bintan. Sebab pendidikan itu sangat
penting sekali bagi rakyat Indonesia. Namun sayang masih
ada juga Paud yang di bawah naungan desa yang sampai
saat ini belum diperhatikan atas kelayakan. Seperti Paud
Rosela yang berada di kampung Desa Ekang Aculai yang
sudah berjalan lebih kurang tujuh tahun, kondisinya
memprihatinkan.

Paud Rosela desa Ekang Aculai
Perlu Bantuan Pemkab Bintan

 Bersambung ke hal.11 kol.5
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Pengadaan Kalender ... Sambungan halaman 1

berani menunjukkan.
Dikatakan sumber bn.com, ada dugaan PPK/PPTK

pengadaan barang dan jasa di gedung dewan ini tertekan
tidak berani terbuka mengatakan nya, kelihatan sebelumnya
sudah kena ultimatum dari pimpinan. 

Menurut sebuah informasi, bahwa pada pengadaan
kalender dengan jumlah 9.750 (Sembilan Ribu Tujuh Ratus
Lima Puluh) exemplar menggunakan uang negara tersebut
diduga dimasukan dalam LPJ (Laporan pertanggungjawa-
ban) dengan harga Rp. 20.500,00 per exmplar, padahal
menurut harga umum harga diduga kurang lebih hanya
sekitar Rp 10.000,00.

Jelas, lanjut sumber, pada pengadaan kalender 2024
dianggarkan dalam 2023 tersebut diduga kuat ada Mark-
up. Selain itu, Sekda (Sekretaris daerah) Jombang ketika
dikonfirmasi oleh BN.com kelihatannya kurang percaya
bahwa pada pengadaan kalender tersebut ada Mark- up,”
harga itu sudah benar 20.500,- nggak mungkin harganya
per exmplar di bawah harga segitu. Tolong di buktikan

percetakan mana ada harga di bawah 20.500,-” ujarnya
kepada BN.com.

Menurut informasi orang sekitar Pemkab Jombang yang
tidak mau disebutkan namanya mengatakan,” Tidak ada
yang berani mengungkap dugaan Mark- up pengadaan
kalender 2024 yang dianggarkan 2023 itu, karena dibalik
itu ada oknum dewan yang ikut berperan, baik pejabat PPK/
PPTK tidak berani bersuara, apalagi yang mengerjakan
adalah salah satu keponakan salah satu anggota dewan
(DPRD Jombang).

Perlu diketahui,” Jika pada pengadaan di SKPD tersebut,
Inspektorat pun diduga tidak berani melakukan audit jadi
kalau tanya ke inspektorat terkait SKPD tersebut, ia pun
mengatakan sudah di audit, mungkin tidak dilakukan, apa
berani Inspektorat bertindak,” ujarnya.

Sekertaris dewan Jombang, Bambang Sriyadi ketika
dihubungi via telepon selalu beralasan sibuk. Padahal
Sekwan yang bertanggungjawab setiap pengadaan di.DPRD
Jomvang. (bersambung edisi berikutnya/Tok)

Paud Rosela ... Sambungan halaman 10

Kepala sekolah Paud Rosela bernama Ega Efitaningrup mengatakan, “Saya menjadi
kepala sekolah Paud Rosela ini kurang lebih lima tahun, Alhamdulilah ada kemajuan atas
bertambahnya anak anak murid di sini yang sekarang berjumlah 18 anak murid,” kata
Ega.

Anak-anak desa Ekang Aculai yang rata rata berumur 3,4,5,6, tahun, Ega meminta untuk
segera masuk sekolah Paud. “Sekolah kami ini hanya tiga lokal, dua untuk lokal mengajar,
satu untuk kantor. Disitulah semuanya kami mengadakan aktifitas sehari harinya,” jelasnya.

Ditambahkan Ega, “Sekolah kami ini belum di pagar dan juga masih banyak semak
semak, maka dari itu kami sudah mengajukan kepada desa supaya sekolah kami ini bisa
di pagar. Supaya anak anak itu tidak keluar dari pekarangan sekolah dan juga supaya
sekolah Paud Rosela layak seperti sekolah Paud lainnya. Kamipun sudah mengajukan
kepada dinas pendidikan Bintan, supaya sekolah kami ini masuk sekolah yang harus
diperhatikan, namun sampai saat ini belum ada tanggapan,” tutup Ega, sedih. (Handoko)

fraksi atas raperda inisiatif DPRD OKI
masing-masing fraksi memberikan
pandangan terkait raperda masa sidang
yang diwakilkan satu orang dari fraksi.

Dalam rapat paripurna itu DPRD
menyerahkan raperda kepada PJ Bupati
meliputi perubahan atas peraturan daerah
tentang hak pimpinan dan anggota DPRD
OKI.

Pelaksanaan keputusan DPRD OKI
tentang program pembentukan peraturan
daerah (propemperda) tahun 2024, sesuai
dengan ketentuan pasal dan ayat UUD
pemerintah daerah.

Disampaikan oleh Ketua DPRD OKI,
H. Abdiyanto Fikri program pembentukan
peraturan daerah disusun oleh DPRD dan
kepala daerah untuk jangka waktu satu
tahun berdasarkan skala prioritas.

Dimana pembentukan peraturan
daerah, penetapan program pembentukan
peraturan daerah dilakukan sebelum
penetapan raperda tentang APBD OKI.

“Alhamdulillah untuk penetapan
keputusan tentang propemperda tahun
2024 dan pengambilan keputusan
terhadap satu raperda yang telah
disebutkan tadi, sesuai dengan mekanisme

Rapat Paripurna ... Sambungan halaman 7

Fashion Shiow ... Sambungan halaman 8

Untuk persiapan busana, wanita asal Belitung ini hanya memerlukan waktu satu hari
saja, Intan pun ternyata memoles sendiri makeup di wajahnya. “ini merupakan hobi bagi
saya, tapi selama ini tidak pernah terjun langsung mengikuti lomba, ini baru pertama kalinya
mewakili organisasi,” ujarnya sumringah.

Intan pun mengapresiasi kegiatan Lomba Fashion Show Batik Beltim tahun ini, karena
dapat menampung kreativitas ibu-ibu pada umumnya. “Acara ini dapat menampung
“umak-umak” yang ingin menyalurkan bakatnya, serta dapat meningkatkan pendapatan
UMKM-UMKM Batik,” kata Intan.

Dalam kesempatan ini Intan juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ketua
dan Wakil Ketua serta pengurus Bhayangkari Cabang Belitung Timur yang sudah menjadi
support sistem terbesar dalam perlombaan ini. (diskominfo/as)

Tak lama kemudian
mandor SPBU tersebut
sampai ke kantor pergantian
sift lalu menemui awak me-
dia. Dari Mandor Kamto
didapati keterangan bahwa
memang kamar mandi ter-
sebut disewakan oleh pihak

ke tiga. “Apakah toilet SPBU
itu disewakan pihak ke tiga
mas,” tanya awak media.
“Iya mbak, yang menye-
wakan adalah Ownernya
sendiri,” jawabnya.

Saat Ownernya Fais
dihubungi via WA untuk

diminta klarifikasi ia men-
jawab bahwa, “Saya tidak
pernah menyewakan toilet,
dan komplain ibu terkait hal
tersebut kami akan tegur
petugas lapangan kami,”
ucapnya.

Perlu diketahui bahwa

meminta uang kebersihan
toilet adalah bentuk pungli
SPBU kepada masyarakat.
Hingga berita ini diturunkan
Awak media akan melan-
jutkan temuan ini ke SBM
Pertamina agar mengecek
CCTV. (tim)

Toilet SPBU ... Sambungan halaman 1

penganggaran, penyaluran, pemanfaatan hingga
pertanggungjawaban pelaporan Dana Desa.

Beda halnya yang terjadi di Desa Compreng Kec.
Compreng, Kab. Subang, Jawa Barat salah satu sumber
media ini mengatakan, program REDIS tahun 2023 sebanyak
400 bidang dengan beban biaya bervariasi dari Rp.600.000
(enam ribu rupiah) sampai ke Rp.1.500.000. (satu juta lima
ratus ribu).

Sedangkan penggunaan Anggaran Dana Desa tahun
2024, untuk pembangunan posyandu, pengurukan
lapangan bola, lanjutan pembangunan GOR, LKPJ Tahun
2023 di pertanyakan warga desa compreng.

Sumber dengan inisial nama Y warga desa compreng
ini mengatakan bahwa dirinya telah mendaftarkan diri pada
program sertifikat massal sebanyak 3 bidang untuk tahun
2024. Namun sampai hari ini belum juga ada informasi
kejelasan kapan akan diukur dan undangan musyawarah
dari pihak desa. “Saya telah daftar dan membayar program
sertifikat massal sebanyak 3 bidang dengan jumlah uang
Rp.600.000/bidangnya,” ucapnya.

Bani salah satu anggota BPD Desa compreng saat
dikonfirmasi Bidik Nasional (BN) membenarkan adanya
program REDIS dengan biaya Rp.600.000 (enam ratus ribu
rupiah) dan diakuinya, untuk program REDIS dirinya turut
terlibat sebagai panitia.

Bani mengatakan, terkait alokasi Dana Desa (DD) untuk
pembangunan posyandu dibagi dua lokasi. “Itu hanya re-
hab bukan bangun dari awal dan untuk pengurukan lapa-
ngan bola telah dilaksanakan,” ungkapnya.

Di sisi lain, H.TB selaku ketua LPKSM TRI
TUNGGAL.saat ditemu Bidik Nasional membenarkan
adanya rencana audensi warga compreng dengan pihak
pemerintah desa compreng terkait adanya pengalokasian
penggunaan DANA DESA dan program REDIS.

“Harusnya pemerintah desa compreng memberikan
ruang waktu kepada warganya untuk beraudensi demi
adanya keterbukaan informasi publik, sehingga warga desa
compreng mendapatkan informasi secara tepat, baik
nilainya dan lokasinya,” harapnya.

(M.Tohir/tim)

Program Desa Compreng ... Sambungan halaman 1

Persidangan dengan
agenda pemeriksaan saksi
pada saat itu, menghadirkan
3 orang saksi dari BPPD.
Meliputi, Ahadi Yusuf (man-
tan sekretaris BPPD Sidoarjo
Periode 2020-2021, lalu
pensiun 2023), Sulistyono
(Sekretaris BPPD Sidoarjo
2021 sampai sekarang) dan
Rahma Fitri (mantan Kassu-
bag Umum BPPD Sidoarjo).

Dalam sidang, fakta itu
terungkap saat pemeriksaan
saksi Sulistyono, menurut
pengakuannya dibawah
sumpah, ada aliran dana ke
salah satu Aparat Penegak
Hukum (APH) Sidoarjo,
yang nilainya mencapai Rp
300 Juta.

Sulistyono menjelaskan,
saat itu disuruh oleh atasan-
nya di BPPD, Ari Suryono
(Terdakwa) untuk mengum-
pulkan dana sebesar Rp 100
juta. Kemudian, ada permin-
taan tambahan uang lain
sebesar Rp 200 Juta, sehing-
ga APH itu diduga, turut
meminta Rp 300 Juta.

Sulistyono sempat ragu
untuk mengatakan siapa
APH itu, namun karena
dicecar Majelis Hakim PN
Tipikor Surabaya, akhirnya
terungkap nama APH itu.

“Andrie, pejabat intelejen
di salah satu APH Sidoarjo.
Uang itu diserahkan melalui
Surendro, seorang pemerik-
sa pajak di BPPD Sidoarjo,”

ungkapnya sambil ketakutan.
Menurut saksi, besaran

uang itu dikumpulkan se-
cara bertahap. Dimulai dari
Rp 100 Juta, uangnya dari
hasil iuran Sekretaris BPPD
Sidoarjo, masing-masing Rp
25 Juta. “Untuk yang 200 Ju-
ta, mereka urunan lagi, para
Kabid dan sekretaris urunan
Rp 25 Juta. Kepala-kepala
seksi urunannya masing-
masing Rp 12,5 Juta. Sampai
terkumpulah Rp 300 Juta,”
jelas Sulistyono.

Sedangkan saksi yang
lain, dalam pengakuan di
bawah sumpah juga menje-
laskan bahwa, telah sepakat
dan mengiklhaskan soal
pemotongan uang itu.

“Lama-lama iklhas de-
ngan pemotongan itu, dari-
pada kepikiran,” ungkap
Ahadi Yusuf dan Rahma
Fitri.

Sementara itu, Andrie
Dwi Subianto saat dikonfir-
masi melalui pesan WhatsApp
di nomor 0812-200X-XXX6,
perihal nama itu merupakan
dirinya dan apakah benar
dalam dugaannya turut
meminta besaran uang total
Rp 300 juta terhadap insentif
BPPD Sidoarjo, enggan mem-
balas terhadap BN.com.
Hingga berita ini ditayang-
kan Andrie Dwi Subianto
dan atasannya belum mem-
berikan klarifikasi ke redaki
BN dan BN.Com. (Ted)

Fakta Persidangan ... Sambungan halaman 1

Nasional Cetak dan online
semoga selalu memberikan
informasi dan menjadi
inspirasi untuk masyarakat
Indonesia dan Provinsi Jawa
tengah dan Kab.Cilacap
pada umumnya,” ungkap
Tarkono.

Sementara itu Letkol Inf
Andy Yuliazi Komandan
Kodim 0703 Kab.Cilacap

berharap kepada Jurnalis
Kepala Biro yang ada di
seluruh Indonesia, semoga
Media Bidik Nasional selalu
terdepan dalam menyajikan
berita-berita paling aktual,
cepat, dan tepercaya. Juga
terus menjadi referensi
informasi yang inspiratif dan
memperkuat Persatuan dan
Kesatuan Negara Republik

Indonesia.
Komandan Kodim 0703/

Cilacap Letkol Inf Andy
Yuliazi berharap bersama
dengan para awak media di
wilayah Propinsi Jawa
tengah Kabupaten Cilacap
berkomitmen untuk men-
ciptakan Pilkada Tahun 2024
aman dan damai.

(Asep Saepudin)

25 Tahun Bidik ... Sambungan halaman 12

sebagian besar kendaraan-
kendaraan tersebut masih
dalam jaminan Fidusia atau
Leasing. “Sebelum di ekspor
ke Timor Leste, kendaraan-
kendaraan ini lebih dulu di-
kumpulkan disebuah gu-
dang milik tersangka T di
wilayah Jawa Tengah,” te-
rang William sapaan akrab
Kapolres Pelabuhan Tan-
jung Perak Surabaya.

William menjelaskan,
Kendaraan yang diperoleh
komplotan itu, dari hasil
penggelapan atau barang

yang masih jaminan fidusia,
kemudian dibeli dengan
harga murah, untuk keleng-
kapan hanya disertai STNK.

“Selanjutnya, kendaraan-
kendaraan tersebut diper-
baiki melalui speedometer
diubah menjadi hampir 0
km, agar tampak seperti
baru. Setelah kelihatan se-
perti baru, kendaraan ter-
sebut di ekspor ke Timor
Leste,” pungkasnya.

Guna mempertanggung-
jawabkan perbuatannya
William menegaskan, ketiga

komplotan itu bakal dijerat
Pasal 372 KUHPidana de-
ngan ancaman hukuman 4
tahun penjara dan atau Pasal
480 KUHPidana junto Pasal
372 KUHPidana dengan
ancaman hukuman 4 tahun
penjara.

Dan Pasal 55 KUHPidana
junto Pasal 480 KUHPidana
dengan ancaman hukuman
4 tahun penjara dan Pasal 36
UU No. 42 Tahun 1999 ten-
tang Fidusia dengan an-
caman hukuman 2 tahun
penjara. (Abd. Rosi)

Polres Tanjung Perak ... Sambungan halaman 3

tersangka yakni, ABM (35)
warga Kota Bandung yang
berdomisili di Kelurahan
Tatah Pemangkih Laut,
Kecamatan Kertak Hanyar,
Kabupaten Banjar, Provinsi
Kalimantan Selatan dan
YDS (22) warga Kota
Palangkaraya yang
berdomisili di Jalan Utan
Kayu, Kelurahan Pemulus
Dalam, Kecamatan
Banjarmasin Selatan, Kota
Banjarmasin, Provinsi
Kalimantan Selatan.

Selain itu, Polisi juga
menyita barang bukti
berupa, 41 bungkus teh
china Guanyinwang warna
gold berisi sabu dengan
berat 41 kg dan 2.100 butir
pil Extacy logo Phillips
warna biru dan 43 bungkus
teh china Guanyinwang
warna gold berisi sabu
dengan berat 43 kg.

Kapolda Jatim Irjen Pol

Drs Imam Sugianto, M.Si
bersama Dirresnarkoba,
Kombes Pol Robert Da
Costa didampingi
Kabidhumas Polda Jatim
Kombes Pol Dirmanto, saat
menggelar konferensi pers
di Gedung Mahameru,
Selasa (23/7/2024).
Mengungkapkan,” Jadi
dari Dua tersangka yang
kita amankan ini terdapat
barang bukti yang disita
sebanyak 84 kg sabu dan
2.100 butir extacy,” ungkap
Irjen Pol Imam Sugianto.

Kapolda Jatim juga
menambahkan, bahwa
kedua tersangka ditangkap
di tempat dan waktu yang
berbeda. Tersangka ABM,
ditangkap pada Hari
Jum’at tanggal 24 Mei 2024,
sekitar pukul 14.30 WITA
di Kabupaten Banjar.

Sedangkan tersangka
YDS ditangkap pada hari

Jumat tanggal 21 Juni 2024
sekitar pukul 16.00 WITA
di Banjarmasin Tengah,
Kota Banjarmasin, Provinsi
Kalimantan Selatan.

“Pengungkapan kasus
ini hasil dari
pengembangan Laporan
Polisi (LP) pada Mei 2023
TKP Sidoarjo tersangka AR
yang saat ini menjalani
hukuman di salah satu
lapas di jatim,” ujar
Kapolda Jatim.

Kedua tersangka
dikenakan Pasal 114 ayat
(2) dan atau pasal 112 ayat
(2) Undang-undang RI
Nomor 35 tahun 2009
tentang Narkotika. “Dari
pengungkapan kasus ini
diamankan 85 milyar kalau
dikonversikan dengan jiwa
manusia bisa
menyelamatkan 820 ribu
jiwa,” tutup Kapolda Jatim.

(Supra)

Polda Jatim ... Sambungan halaman 3

miliar, dengan total pagu
Rp 1,232 Triliun.

Jika memperhatikan
rencana umum pengadaan
belanja barang dan jasa di
atas terdapat selisih angga-
ran cukup signifikan antara
DPA-SKPD dengan SiRUP
LKPP. Fakta ini memicu
tanda tanya public dengan
beragam dugaan kejangga-
lan yang harus dijelaskan.

Bahwa untuk mengeta-
hui pagu anggaran belanja
pengadaan barang dan jasa
berdasarkan DPA-SKPD
RSUD Dr. Soetomo tahun
anggaran 2024. Segera, Re-
daksi BN dan bn.com se-
cara resmi akan mengaju-
kan surat permohonan in-
formasi dan dokumen pub-
lic kepada Direktur RSUD
Dr. Soetomo Provinsi Jawa

Timur.
Permintaan nformasi

dan dokumen itu diharap-
kan dapat memberi jawa-
ban yang tepat dari setiap
uang yang dibelanjakan,
dan/atau disalurkan di-
ukur dari aspek kebutuhan,
jumlah, pembiayaan, kua-
litas, manfaat yang diper-
oleh.

(Toddy/Lipsus)

Belanja Barang Jasa ... Sambungan halaman 1

Hingga berita ini dirilis,
Redaksi Surat Kabar BIDIK
NASIONAL (BN)  –
b i d i k n a s i o n a l . c o m
(bn.com) belum menge-
tahui secara pasti berapa
nilai pagu belanja penga-
daan barang dan jasa pada
Satuan Kerja RSUD Dr.
Soetomo, berdasarkan
DPA-SKPD yang telah
disahkan.

Dana Hibah Disbudpar ... Sambungan halaman 1

Timur dinilai sarat
kepentingan. “Melalui
media komunikasi public
ini kami berharap
wartawan dapat
mengungkap dokumen
perencanaan pengadaan
belanja hibah pada Satuan
Kerja Disbudpar Jatim
Tahun Anggaran 2022,”
ungkap narasumber BIDIK
NASIONAL –
bidiknasional.com.

Serangkain kegiatan
jurnalistik investigasi
penting dilakukan untuk
mengetahui proposal
bantuan yang memuat
legalitas badan usah dan/
atau kelompok masyarakat,
rencana kebutuhan, hingga
rencana anggaran biaya
sebagai dasar wartawan
dapat memastikan hasil
dari setiap uang yang

dibelanjakan, diukur dari
aspek kualitas, jumlah, dan
biaya.

Dari deretan kasus,
menunjukkan bahwa
penyelenggaraan anggaran
belanja hibah menjadi
“zona gelap” bagi
pengusul, penyalur, dan
penerima. Pertanyaannya
adakah masyarakat yang
tau siapa mendapat apa,
dan berapa nilai bantuan
yang diterima? Jangankan
masyarakat awam, sesame
anggota dewan saja bias
jadi tidak saling
mengetahui.

Lebih lanjut tambahkan
belanja hibah pada Satuan
Kerja Dinas Kebudayaan
dan Pariwisata Provinsi
Jawa Timur Tahun
Anggaran 2022 ditetapkan
sebesar Rp 11,934 miliar,

dengan realisasi mencapai
Rp 11,206 miliar.

“Sesuai Ringkasan
DPA-SKPD Tahun
Anggaran 2022 Belanja
Hibah pada Satuan Kerja
Dinas Kebudayaan dan
Pariwisata Provinsi Jawa
Timur ditetapkan sebesar
Rp 11.934.777.000,00,-”

Anggaran tersebut
dibagikan kepada 74
Kelompok Sadar Wisata
(Pokdarwis) yang tersebar
di Jawa Timur dengan
rincian sebanyak 59 paket
merupakan usulan dari
anggota DPRD Jatim
melalui dana Pokok-pokok
Pikiran (Pokir) sebesar Rp
8,184 miliar, dan sisanya
usulan Dinas.

“Adapun nilai bantuan
hibah dalam bentuk uang
tersebut bervariasi mulai

Rp 36 juta hingga Rp 350
juta untuk satu kelompok,
sesuai pengajuan masing-
masing kelompok dan
kesepakatan,”

Untuk menghasilkan
berita yang akurat, tepat,
dan benar, sekaligus
memberi kesempatan
Satuan Kerja Disbudpar
Jatim menggunakan Hak
Jawab dan/atau Hak
Kereksi, Redaksi BIDIK
NASIONAL –
bidiknasional.com secara
resmi akan mengajukan
surat permohonan
wawancara.

Ikuti terus Liputan
Khusus Redaksi BIDIK
NASIONAL spesial
penelusuran penerima
hibah wisata edisi
mendatang

(Toddy/Lipsus)

sebagaimana diatur dalam tata tertib
DPRD OKI telah dilaksanakan,” kata
Abdiyanto pasca kegiatan sidang
paripurna, Kamis (25/7/2024) siang.

Agenda laporan pelaksanaan reses lll
anggota DPRD OKI, sebagaimana
diketahui akan dilaksanakan perorangan,
tentang pedoman penyusunan tata tertib
DPRD OKI yang wajib melaporkan hasil
pelaksanaan reses ke pimpinan.

Dalam upaya keperluan proses
penetapan terhadap raperda menjadi
peraturan daerah yang telah disetujui tadi
akan dijadikan bahan proses untuk
selanjutnya,” ungkapnya.

Sementara itu Pj Bupati OKI, Ir Asmar
Wijaya rapat paripurna ini ditutup dengan
harapan agar semua pihak dapat bekerja
sama demi kepentingan masyarakat yang
mengedepankan profesionalisme,
harmonisasi dan keselarasan langkah
pembangunan.

Semua rekomendasi hasil rapat
diharapkan dapat menjadi panduan bagi
pemerintah daerah dalam merumuskan
kebijakan dan program kerja untuk
meningkatkan kesejahteraan masyarakat,”
paparnya singkat. (Nurlis)
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MAGETAN, BN - Satpol PP & Polres Magetan serta
Bea Cukai Madiun telah menyisir sederet toko-toko,
Warung Kelontong & warung kopi sejak dimulai 16 Juli
2024 hingga 17 Juli terbagi Tiga tim yaitu Tim
Kecamatan Sidorejo, Tim Kecamatan Magetan dan Tim
Kecamatan Maospati. 

Gunendar menyampaikan sebelum pemberang-
katan, masing-masing tim akan menyusuri toko-toko,
toko Kelontong dan warung kopi yang berbatasan
dengan tiga kecamatan tersebut yang disinyalir ada nya
peredaran dan penjualan rokok Ilegal. 

BN pun mengikuti Tim Suratin di Kecamatan
Magetan yang di mulai dari Desa Baron 2 toko, Desa
Tambakrejo 2 toko dan warung kopi dan Desa
Bulukerto 3 toko dan warung dan lain sebagainya tidak
menemukan ada nya penjualan rokok ilegal yang ada. 

Bea Cukai Madiun tetap memberi pengarahan
kepada para penjual agar tidak mudah tertarik dari para
sales rokok ilegal untuk ikut memasarkan di toko nya
dan apa lagi ketahuan dan ketangkap basah maka
sanksi nya bagi penjual di toko cukup berat. 

Para toko, Kelontong dan warung kopi dengan nada
yang sama mengatakan, selama ini para sales rokok ilegal tidak pernah datang dan meskipun datang
pasti akan di tolak. 

Hari ke dua pun dilanjutkan, Rabu (17/7) tetap di ke Tiga Kecamatan tersebut di atas. Berbeda dengan
hari pertama kemarin, telah membuahkan hasil telah menemukan 14 bungkus rokok ilegal dengan total
batang 280 di desa Tanjungsprey Kecamatan Maospati Magetan. 

Dalam konferensi pers di Kantor Satpol PP & Damkar Kabupaten Magetan, Jamin dari Seksi Penyidikan
& Penindakan Bea Cukai Madiun menyampaikan, tim Maospati telah berhasil menemukan rokok-rokok
ilegal dari 5 merek rokok, antara lain; Sendang Biru, Dalil, A.M, San Marino dan SB dalam jumlah 14
bungkus yang berisi 280 batang rokok ilegal.

“Hasil temuan rokok-rokok tersebut langsung kami bawa ke Bea Cukai Madiun dan toko penjual
rokok ilegal itu langsung membuat Surat Pernyataan yang bertanda tangan di atas yang inti surat
pernyataan itu, Tidak akan mengulangi lagi menjual rokok ilegal di toko nya dan bila kedapatan lagi siap
menerima sanksi yang dijatuhkan kepada nya,” ujar Jamin Bea Cukai Madiun.

Gunendar Kabid ( Kepala Bidang ) Gakda (Penegakkan Perda) Satpol PP Magetan mengutarakan
krologis nya, bahwa ketika tim datang ke toko itu seperti hal toko & warung yang didatangi sebelum nya
dengan ramah dan santun dan penjual pun melayani jawaban dengan apa adanya secara jujur dan terbuka,
namun penjual di toko itu Berbeda dengan lain nya dimana dia sempat berusaha menutupi dan
menyembunyikan barang bukti, yang menunjukkan bahwa pelaku mengetahui barang yang dijualnya
bertentangan dengan hukum yang ada .

“Tim pun tidak menyerah begitu saja, akhirnya melalui proses pendekatan yang baik, akhirnya dengan
sadar pemilik toko menyerahkan 14 bungkus rokok tanpa lekatan pita cukai,” kata Gunendar.

“Masih ditemukannya rokok ilegal ini di jual, dalam arti Magetan masih ada peredaran dan penjualan
rokok ilegal,” ucap Gunendar pula.

Selain menyita barang bukti, tim gabungan juga memberikan informasi dan himbauan kepada penjual
atau pemilik toko untuk tidak menerima pasokan rokok tanpa cukai karena dapat dikenakan sanksi pidana.
Hal ini sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 1995 tentang Cukai, yang telah diubah
dengan Undang-Undang Nomor 39 Tahun 2007 tentang Cukai.

Operasi ini diharapkan dapat menekan peredaran rokok ilegal di Magetan dan meningkatkan kesadaran
masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan cukai. (Adv/Ashar)

Tim Gabungan Satpol PP, Bea Cukai dan Polres
Magetan saat sidak kios penjual rokok di Kecamatan
Magetan dan Maospati menemukan sejumlah rokok

Ilegal. (ashar)

CILACAP, BN – Genap 25 tahun Media Bidik
Nasional berkiprah di kancah pemberitaan,
sejumlah harapan dan doa disematkan agar me-
dia Bidik Nasional terus berkarya dan selalu
memberikan kebaikan untuk Pemerintah
Kabupaten Cilacap.

Pada peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-
25 yang jatuh pada 1 Juni 2024 mendapatkan banjir
ucapan dan doa. Ucapan tersebut datang dari
kalangan pejabat, Polri, politikus hingga tokoh
masyarakat yang ada di Kabupaten Cilacap.

Salah satunya adalah Tarkono Kepala Desa
Ujung barang Kecamatan Majenang Kabupaten
Cilacap, Jawa Tengah mewakili Pemerintah Desa
dan 17 Desa yang ada di Kecamatan Majenang
Kabupaten Cilacap memberikan ucapan “Selamat
hari jadi yang ke 25 tahun untuk media Bidik

 Tarkono Kepala Desa Ujung barang Kecamatan
Majenang Kabupaten Cilacap (kiri) dan Letkol Inf
Andy Yuliazi Komandan Kodim 0703 Kab.Cilacap

(pakai seragam TNI). (Asep Saepudin)

Sidak Kios Rokok, Tim Gabungan Satpol PP, Bea Cukai
dan Polres Magetan Temukan Rokok Ilegal

 Bersambung ke hal.11 kol.5

25 Tahun Bidik Nasional, Inspirasi
Semangat Bangun Cilacap Lebih Baik

PASURUAN, BN – Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Kabupaten Pasuruan akhirnya
mengesahkan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda)
Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah
(RPJPD) Tahun 2024 - 2045 menjadi Peraturan Daerah
(Perda).

Persetujuan Raperda RPJPD Kabupaten Pasuruan
Tahun 2024 – 2025 itu di tandahi penandatanganan
nota persetujuan bersama Ketua DPRD, Sudiono
Fauzan, Wakil Ketua DPRD, Rias Judikari Drastika dan
Pj Bupati Pasuruan Andriyanto dalam Rapat Paripurna
IV DPRD Kabupaten Pasuruan, Senin (22/7/2024).

Agenda Sidang Paripurna IV Persetujuan RPJPD
Kabupaten Pasuruan Tahun 2024 – 2045, tersebut

DPRD SAHKAN RAPERDA RPJPD KAB. PASURUAN 2024-2045
dilaksanakan sesuai hasil rapat Badan Musyawarah
(Bamus) DPRD Kabupaten Pasuruan.

“Atas nama Pimpinan dan Anggota DPRD
Kabupaten Pasuruan saya mengucapkan terima kasih
sekaligus penghargaan setinggi-tingginya kepada
saudara Pj Bupati Pasuruan, Sekretaris Daerah, Staf
Ahli, Asisten serta seluruh jajaran OPD yang telah
bekerja sama dalam menyelesaikan Raperda ini,” kata
Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, H. M. Sudiono
Fauzan.

Dengan kemauan, tekat dan komitmen yang tinggi
kita semua, Alhamdulillah pembahasan Raperda
RPJPD Kabupaten Pasuruan Tahun 2024 – 2045 telah
dapat kita tuntaskan pada hari ini. Sambungnya.

Lebih lanjut politisi senior PKB itu menambahkan,
persetujuan Raperda ini menjadi bukti kepedulian dan
keseriusan kita melaksanakan tugas dan fungsi DPRD
khususnya dalam pembentukan produk hukum.

“Pendapat dan saran serta aspirasi yang
disampaikan anggota dewan dalam pembahasan
sebelumnya semata untuk penyempurnaan produk
hukum yang dihasilkan akuntabel serta dapat memberi
manfaat bagi masyarakat Kabupaten Pasuruan,”
tegasnya.

Raperda ini sudah melewati semua tahapan yang
di sayaratkan dalam penyusunan Rancangan Peraturan
Daerah, mulai penyampaian Raperda pertama dalam
Rapat Paripurna pada 29 Mei 2024 hingga pembahasan
di tingkat Pansus telah selesai di laksanakan. kata pria
yang akrab di sapa mas Dion menUtup sambutannya
dalam Rapat Paripurna. (Adv)

Persetujuan Raperda RPJPD Kabupaten Pasuruan Tahun 2024 –
2025 itu di tandahi penandatanganan nota persetujuan bersama
Ketua DPRD, Sudiono Fauzan, Wakil Ketua DPRD, Rias Judikari
Drastika dan Pj Bupati Pasuruan Andriyanto dalam Rapat
Paripurna IV DPRD Kabupaten Pasuruan, Senin (22/7/2024)

Pimpin Rapat Paripurna Persetujuan RPJPD Kabupaten
Pasuruan 2024-2025: Ketua DPRD, Sudiono Fauzan


